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Сегодня «Коммуна» вышла с приложением «Деловой вестник», 
которое является неотъемлемой частью этого номера  

и распространяется вместе с ним в розничной сети.
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Владимир Кулаков в «Коммуне»
Вчера	гостем	«Коммуны»	был	губернатор	Воронежской	области	
Владимир	Кулаков.	В	ходе	откровенной	и	дружеской	беседы,	
которая	длилась	более	трех	часов,	были	подняты	самые	различ-
ные	вопросы	социально-экономического	положения	области	и	
деятельности	различных	ветвей	власти.	Владимир	Григорьевич	
ответил	на	десятки	вопросов		журналистов.	Подробнее	о	встрече	
–	в	одном	из	ближайших	номеров	«Коммуны».

Полпред поблагодарил
На	 имя	 губернатора	 Владимира	 Кулакова	 пришла	 благо-
дарственная	 телеграмма	 от	 Полномочного	 представителя	
Президента	 в	 Центральном	 федеральном	 округе	 Георгия	
Полтавченко.	В	ней	он	выразил	благодарность	за	содействие	
в	реализации	пилотного	проекта	паломнического	перелёта,	
осуществленного	 по	 благословению	 Святейшего	 Патриарха	
Московского	 и	 всея	 Руси	 Алексия	 II	 в	 Светлые	 пасхальные	
дни.	 В	 телеграмме	 отмечается,	 что	 по	 благословению	 Его	
Святейшества,	 предполагается	 освоение	 новых	 паломниче-
ских	маршрутов.

Направлены соболезнования
В	сентябре	минувшего	года	в	торжественной	обстановке	были	
подписаны	Соглашения	о	сотрудничестве	между	Воронежским	
государственным	университетом	и	Сычуаньским	университетом	
иностранных	языков	(Китай).	В	знак	поддержки	коллег	ректор	
ВГУ	 Владимир	 Титов	 направил	 в	 Сычуаньский	 университет	
письмо	со	словами	соболезнования	по	поводу	прошедших	зем-
летрясений.	В	настоящий	момент,	по	инициативе	китайской	диа-
споры,	существующей	на	базе	Китайского	центра	ВГУ,	идёт	сбор	
пожертвований	для	передачи	в	Посольство	КНР	в	Москве.

У истоков славянского единства
24	мая	в	России	отмечается	День	славянской	письменности	и	
культуры.	Накануне	праздника	в	областной	научной	библиотеке	
имени	И.С.	Никитина	открылись	две	выставки	-	«Грамоты	нашей	
творцы:	 Кирилл	 и	 Мефодий»	 и	 «Россия	 –	 Украина:	 дорогами	
дружбы».	В	их	презентации	приняли	участие	члены	региональ-
ной	 общественной	 организации	 «Украинское	 товарищество	
«Перевесло».	 А	 в	 субботу	 одним	 из	 крупнейших	 мероприятий	
праздника	станет	Открытый	городской	фестиваль	«Славянский	
стиль»	на	открытой	площадке	у	Дома	офицеров.	

По	сведениям	Воронежского	гидрометеоцентра,	сегодня днём	
по	области	переменная	облачность,	местами	кратковременный	
дождь,	 гроза;	 ветер	 переменный,	 умеренный;	 температура	
+25...+30.

23 мая	по	области	–	переменная	облачность,	ночью	преимуще-
ственно	без	осадков,	днём	местами	кратковременный	дождь,	
гроза;	ветер	юго-восточный,	умеренный,	при	грозе	местами	по-
рывистый;	температура	ночью	+12...+17,	днём	+26...+31.

24 мая	 по	 области	 –	 переменная	 облачность,	 местами	 крат-
ковременный	 дождь,	 в	 отдельных	 пунктах	 сильный,	 местами	
гроза;	ветер	переменный,	умеренный,	при	грозе	порывистый;	
температура	ночью	+14...+19,	днём	+24...+29.

В гробу я видел  
этот телевизор!..

Губернатор отвечает

По мнению губернатора, 
решая эту проблему, крайне 
важно правильно выстроить 
приоритеты и выдержать по-
следовательность в действиях. 
А именно, во-первых, обеспе-
чить привлеченных в область 
специалистов необходимы-
ми рабочими местами. А во-
вторых, сразу же по приезде 
на воронежскую землю обе-
спечить их жильем.

Что касается рабочих мест, 
то они будут созданы благодаря 
инвестиционным проектам – 
как подписанным, так и нахо-
дящимся в стадии реализации. 
Губернатор уже озвучивал чис-
ло специалистов, необходимых 
области  в ближайшие годы, 
- порядка ста тысяч человек. 
Два  города-спутника должны 
решить вопрос с жильём. 

- По Градославу наконец-то 
решены все спорные и формаль-
ные вопросы, земля выделена и 
зарегистрирована, - сообщил 
Владимир Кулаков. - Начаты 
проектные работы по ком-
плексной застройке территории 
площадью в 1100 гектаров. Они 
завершатся строительством 
малоэтажного города примерно 
на сто тысяч семей или немного 
больше. Этот город должен 
обеспечить  жильём людей, 
которые будут работать  в про-
мышленной зоне, создаваемой 
вдоль трассы Воронеж - Ново-
воронеж.  На этой промыш-
ленной площадке разместится 
целый ряд крупных, средних 
и мелких предприятий. Самые 
значимые из них – это сталели-
тейное производство, которое 
выкупил Новолипецкий ме-
таллургический комбинат, как 
минимум один автомобильный 
завод, предприятие по произ-
водству пластмасс.

Губернатор не исключает, 
что часть жилья в Градославе 
получат и те, кто будет рабо-
тать на объектах, намеченных 
к строительству в непосред-
ственной близости от Новово-
ронежской атомной станции. 

Что касается второй про-
мышленной зоны, располо-
женной на другом берегу Дона, 
то это в основном предприятия 
строительного профиля - це-
ментные, кирпичные, стеколь-
ные и другие заводы. В этом 
случае, как уже сообщалось,  
будет строиться малоэтажный 
город-спутник в районе стан-
ции «Опытная». По расчетам 
губернатора, до конца года 
реально оформить в областную 
собственность землю, останет-
ся найти инвестора, который 
будет готов вложить деньги в 
строительство.

К слову, Владимир Кулаков 
добавил, что сегодня ощущают 
острую нехватку рабочих рук и 
на авиационном заводе.

- Соглашение  с ВАСО до-
стигнуто, мы готовы помочь 
не только словами и землёй, но 
и финансово в строительстве 
жилья примерно на 4 тысячи 
семей, - отметил он. - Завод-
ские служебные квартиры впо-
следствии будут переходить в 
собственность людей, работаю-
щих на заводе. Аналогичное 
сотрудничество планируется и 
с механическим заводом. Важ-
но, что предприятия должны 
выступить гарантами под ипо-
течные кредиты. Авиационный 
завод готов пойти на это. На 
механическом вопрос пока на-
ходится в стадии проработки. 

Две календарные даты, ко-
торые приходятся на середину 
мая, так или иначе получили 
отражение в разговоре губерна-

тора с журналистами. Это День 
пионерской организации и 
День промышленника и пред-
принимателя.

- Мы должны всемерно 
культивировать и поддержи-
вать самые разные массовые  
молодёжные движения, - под-
черкнул губернатор. -  Это 
вовсе не обязательно должны 
быть организации, имеющие 
чётко оформленные отноше-
ния с действующей властью. 
На мой взгляд, даже лучше, 
если  они вообще будут лишены 

идеологической подоплёки. Но 
вот что важно: все эти органи-
зации должны воспитывать па-
триотов России. Мне кажется, 
патриотов нельзя воспитать 
индивидуально. Это, как пра-
вило, коллективный продукт. 

Упоминание предпринима-
тельства касалось налоговых 
льгот.

- С кем угодно могу за-
ключить пари, что это не даст 
никакого эффекта, - заявил  
Владимир Кулаков. – Нечто 
подобное мы уже проходили, 

однако от предоставленных 
льгот нисколько не увеличи-
лись ни объём производства, 
ни зарплаты сотрудников. Это 
происходит лишь в тех случаях 
(и, кстати, без всяких льгот), 
когда предприниматели сами 
заинтересованы в развитии 
производства. По крайней 
мере, в Воронежской области, 
где бизнес в сфере производ-
ства представлен не очень ярко. 
У нас малое предприниматель-
ство представлено в основном 
в сфере торговли, развлечений, 

игорного бизнеса, а из этих лю-
дей налоги, как правило, при-
ходится буквально выбивать. 
Предприятия регистрируются, 
первый год ничего не платят по 
закону, второй – искусственно 
затягивают платежи, потом – 
ликвидируются, и тут же соз-
даются новые, и всё начинается 
сначала. Я не сторонник «прес-
совать» малые предприятия, 
но здесь нужен очень жёсткий 
контроль.

Вопрос «Коммуны» на этот 
раз был о воронежских дорогах, 
которые неотступно преследует 
пресловутая поговорка про 
две российские беды. С насту-
плением весны обнаружились 
многочисленные изъяны в 
асфальте, уложенном не далее 
как осенью. Теперь дорожно-
строительные организации 
устраняют брак за свой счёт, что 
само по себе, конечно, делает 
честь местным властям, но в то 
же время наталкивает на мысль: 
а как же строгий конкурсный 
отбор исполнителей, о котором 
говорили так много? 

- Если работа была сделана 
некачественно, её передела-
ют, других вариантов быть не 
может, - справедливо заметил 
губернатор. – Но, согласно 
официальному заключению, 
только один процент из постро-
енных в прошлом году  в Воро-
неже дорог комиссия признала 
построенными с нарушениями 
и подлежащими переделке. 
Другое дело, что дорог в Во-
ронеже  – больше, чем удалось 
найти денег на их ремонт.

С последним утверждением 
губернатора не поспоришь. 
А вот с заключением насчёт 
«одного процента» читатели, 
думаю, вряд ли согласятся.

Юлия	САвЕльЕвА.

И до городов руки дойдут
Нехватка рабочих рук на фоне масштабного развития производства – это современная проблема, характерная для  
Воронежской области, вновь стала предметом обсуждения на традиционной встрече Владимира Кулакова с журналистами

 Среди молодых у нас талантливых ребят много. Это показывает ежегодный конкурс профес-
сионального мастерства «Золотые руки». Одним из победителей проходившего в конце про-
шлого года состязания стал Алексей Шушеров (на фото), учащийся профессионально училища 
№3 города Воронежа. Ну а вскоре его ждут новые старты. 27-31 мая Алексей примет участие в 
заключительном этапе Всероссийской олимпиады профессионального мастерства.

На фотографии - заведующий кардиохирургическим отделени-
ем областной больницы №1 Сергей Ковалев. Снимок сделан 

в начале года, когда лучшие из лучших медиков принимали награ-
ды областного конкурса «Лучший врач 2007 года». В номинации 
«лучший врач-хирург» победителем стал Сергей Алексеевич. 

Вчера появился новый повод для поздравлений хирурга. Но 
встречи с ним журналиста, увы, не получилось - едва вернувшись 
из Москвы, Ковалев снова встал за операционный стол: пред-
стояла неотложная и сложнейшая операция на сердце, сделать 
которую мог только он. А в столицу его приглашали, чтобы вру-
чить премию им. Бакулева, которая является самой почетной для 
сердечно-сосудистых хирургов страны. 

Признание
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Воронежская городская дума поздравляет  
руководителя кардиохирургического центра  

г. Воронежа, профессора, доктора  
медицинских наук Сергея Алексеевича КоВАлеВА  

с присуждением премии имени А.Н. Бакулева.

Уважаемый Сергей Алексеевич!
Вы удостоены наивысшего признания в области кардиохи-

рургии. Такое решение принял оргкомитет ежегодной научной 
сессии центра сердечно-сосудистой хирургии Российской Ака-
демии медицинских наук. 

От имени депутатов Воронежской городской думы позвольте 
выразить Вам  искреннее признание! Многие тысячи воронежцев 
благодарны  Вам за большой вклад в дело становления совре-
менного медицинского обслуживания в нашем регионе. Вы по 
праву считаетесь основоположником современной коронарной 
хирургии. Уникальные методы, разработанные Вами, успешно 
применяются сегодня не только в России, но и далеко за преде-
лами нашей Родины. Благодаря Вашим стараниям в Воронеже 
действует современный кардиохирургический центр, который 
смело можно ставить в ряд с ведущими медицинскими центрами 
России. 

От всего сердца хочется сказать Вам огромное спасибо за Вашу 
преданность делу.

Крепкого Вам здоровья, уважаемый Сергей Алексеевич, благо-
получия и новых успехов!

Председатель	воронежской	городской	думы	А.	н.	ШИПулИн.	

Ф
о

то
	Д

а
р

ь
и

	в
о

Р
о

Б
ь

ё
в

о
й

.

Неблагоприятные дни и часы с 22 по 28 мая
22, четверг	(пик	с	20	до	23	часов).

27, вторник	(пик	с	03	до	07	часов).

Татьяна	ДуБКовА,	Центр	инструментальных	наблюдений		
за	окружающей	средой	и	геофизических	прогнозов.

 - Задания требуют от 
участников полной сосре-
доточенности и оперативно-
сти, – говорит руководитель 
данного этапа - начальник 
водного отряда Областной 
поисково - спасательной 
службы Олег Вельможин. 
- Ситуации бывают совер-
шенно непредсказуемые, 
а в нашей профессии, как 
говорится, время не терпит. 
Оперативность превыше 
всего! Наступают жаркие 
денёчки, и многих потянет 
на водоёмы. А значит, и у 
спасателей работы  может 
прибавится. 

Подобные  областные 
соревнования по пяти борью 
поисково-спасательных 

формирований проводятся 
вот уже в четвертый раз при 
содействии Главного управ-
ления МЧС РФ по Воронеж-
ской области. На этот раз в 
них участвуют семь команд, 
сформированных на основе 
одних из самых крупных 
поисково-спастельных под-
разделений области. 

 А, соответственно, и цели 
в этих стартах понятны  – со-
вершенствование навыков 
проведения поисковых и 
аварийно-спастельных ра-
бот, освоение нового спасин-
струментария, обмен опытом 
с коллегами по службе и, 
конечно же, проверка на фи-
зическую выносливость. 

Сергей	львов.

Под водой как на земле

Водолазы поочередно и на время погружались на дно 
реки Воронеж, по соседству с новоусманским детским 
оздоровительным лагерем «Колосок».  Поставленные 
задачи были не из лёгких: там, на дне водоёма, пред-
стояло выполнить ряд сложных элементов - например, 
распилить часть трубы, произвести сборку и разборку 
тисков, сориентироваться в мутной воде и, наконец, 
оказать первую помощь утопающему.
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Вчера в Воронеже прошли 
общественные слушания, 
организованные комисси-
ей общественной палаты 
РФ по коммуникациям, 
информационной политике 
и свободе слова в средствах 
массовой информации и ко-
миссией этой же палаты по 
межнациональным отноше-
ниям и свободе совести. 

Тема слушаний – «СМИ 
в многонациональном госу-
дарстве: свобода слова и от-
ветственность журналиста». 
Столица была представлена 
председателем первой из на-
званных комиссий – главным 
редактором газеты «Москов-
ский комсомолец» Павлом 
Гусевым, главным редактором 
«Комсомольской правды» Вла-
димиром Сунгоркиным, ди-
ректором Московского бюро 
по правам человека Алексан-
дром Бродом, председателем 
Российского объединенного 
союза христиан веры евангель-
ской Сергеем Ряховским, ру-
ководителем центра развития 
молодёжных средств массовой 
информации Ириной Плещё-
вой, генеральным директором 
Всероссийского центра изуче-
ния общественного мнения 
Валерием Фёдоровым, други-

ми официальными и неофици-
альными лицами.

Участников слушаний тепло 
приветствовал губернатор Во-
ронежской области Владимир 
Кулаков. Он заметил, что в 
регионе насчитывается свыше 
400 печатных и электронных 
СМИ. Независимо от их форм 
собственности, власти стре-
мятся создать для журналистов 

необходимые условия для по-
лучения информации и рас-
считывают на ответственное 
отношение работников пера, 
микрофона и экрана к своей 
профессии.

С докладами выступили 
председатель комиссии ОП 
РФ по коммуникациям, ин-
формационной политике и 
свободе слова в СМИ Павел 

Гусев и директор ВЦИОМ 
Валерий Фёдоров.

В дискуссии по проблемам и 
перспективам развития регио-
нальной прессы живейшее уча-
стие приняли как представите-
ли журналистского сообщества 
Воронежской области, так и их 
коллеги из Белгородской, Ли-
пецкой, Курской и Тамбовской 
областей, гости из Москвы.   

Пресса: свобода  
плюс ответственность

Звонок ехидного  
читателя

- Здравствуй, «Коммуна». Я хочу задать такой 
вопрос: почему ваша газета мало пишет о работе 
городской думы? Слышал, что недавно депутаты 
обсуждали проблему транспортных пробок в го-
роде. И они решили для устранения этих пробок 
и снижения дорожного травматизма запретить 
движение автомобилей по центральным улицам 
Воронежа. 

Не верите, что могли принять такое решение? И 
правильно делаете. Я эту ситуацию придумал. Но 
моя фантазия не очень далека от реальности.

Вот только что узнал из газет, что на послед-
ней планёрке в мэрии прозвучало предложение 
о закрытии городских мини-рынков. Эту идею 
депутат обосновал так: продавцы мини-рынков 
мусор выбрасывают в близлежащих дворах! Вот 
так! Не порядок надо наводить, не ужесточать 
требования к продавцам, а закрывать. Знакомая 
логика: нет рынка – нет проблем. Так можно 
далеко зайти. 

ПодПИска - 2008
Продолжается оСНоВНая поДпиСКа На ГаЗету «КоммуНа» 

на	второе	полугодие	текущего	года.	Стоимость	подписки		
348,24 руб.	–	для	постоянных	подписчиков	(индекс	51156),		

430,20 руб.	–	для	юридических	лиц	(индекс	51214).		Для	того	
чтобы	получать	«Коммуну»	вовремя,	необходимо	оформить 

поДпиСКу	в	ближайшем	почтовом	отделении	связи.

НапомиНаем Вам, что ВСе поДпиСчиКи ГаЗеты  
«КоммуНа» учаСтВуют В приЗоВой иГре	

Для	участия	необходимо	заполнить	талон	участника	и	выслать		
в	адрес	редакции,	сделав	пометку	на	конверте	«Призовая	

игра».	По	итогам	подписки	будут	разыграны		
телеВиЗор, утюГи, чайНиКи, раДиоприемНиКи		

и	другие	нужные	и	полезные	в	хозяйстве	вещи.	

оставайтесь с намИ!
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Почти десять лет назад 25 
июня 1998 года в числе прочих 
документов депутаты без лиш-
них замечаний и обсуждений 
приняли одну поправку к Уго-
ловному кодексу. Она снизила 
возраст детей, пострадавших 
от развратных действий, с 16 до 
14 лет. По сути дела, депутаты 
передали ни в чем не повинных 
детей в руки маньяков. Трудно 
сказать, чьи интересы они за-
щищали. Ясно одно: о своих из-
бирателях они точно не думали. 
Как, впрочем, и о последствиях 
принятого решения. Они же не 
заставили себя долго ждать.

Каждый день 2007 года, по 
данным МВД России, в нашей 
стране от сексуального насилия 
умирали 7 детей. За год – 2500.
Четыре года назад количество 
зарегистрированных случаев 
сексуального насилия в отноше-
нии несовершеннолетних было в 
25 раз меньше. 

За восемь месяцев с момен-
та основания Следственного 
управления Следственного 
комитета при Прокуратуре РФ 
по Воронежской области его 
работникам было передано из 
прокуратуры для завершения 
расследования 9 дел. Три дела 
возбуждены непосредственно в 
Следственном управлении. Это 
лишь верхушка айсберга. След-
ственное управление расследует 

подобные дела только по трем 
статьям Уголовного кодекса. 
Остальные две статьи находятся 
в ведении работников милиции. 
Значит, эти данные могут быть 
увеличены в разы.

Что породило такой взрыв 
сексуальной агрессии в отно-
шении беззащитных детей? 

Причина первая: 
равнодушие  
и жестокость  

родителей
Правоохранительные органы 

Российской Федерации уже не 
справляются с лавиной наси-
лия в отношении детей. «Этого 
можно было избежать, если 
бы существовал надлежащий 
контроль со стороны родителей 
и органов, уполномоченных 
заниматься этим», – цитирует 
NEWS.ru слова исполняющего 
обязанности начальника Депар-
тамента охраны общественного 
порядка (ДООП) МВД России 
Михаила Артамошкина. 

Подтверждением сказанно-
му могут служить две драмы, 
произошедшие в Воронеже. 

-В Ленинском районе ма-
ньяк изнасиловал девочку 2003 
года рождения. Мать с дочкой 
пришли в гости к своему зна-
комому, у которого в гостях 

находился друг, - рассказыва-
ет помощник руководителя 
Следственного управления 
Следственного комитета при 
Прокуратуре РФ по Воронеж-
ской области Ирина Мельник. 
- Когда мать ночью уснула, 
«друг» напал на её девочку… 
Суд приговорил его к 14 годам 
заключения. Находясь в след-
ственном изоляторе, преступ-
ник повесился. 

В Советском районе ранее 
судимый, условно-досрочно 
освобождённый отец семей-
ства, находясь в состоянии 
алкогольного опьянения, в 
своей квартире совершил дей-
ствия сексуального характера 
в отношении подруги дочери 
1998 года рождения. Девочки 
собрались идти гулять на улицу, 
когда хозяин квартиры схватил 
девятилетнюю гостью и за-
тащил в ванную комнату. Его 
дочери удалось выбежать на 
улицу. Суд приговорил его к 12 
годам лишения свободы. 

Да, родители должны смо-
треть за своими детьми, знать 
каждый их шаг: с кем дружит, 
с кем гуляет, чем занимается, 
когда взрослых нет дома. Но 
российская действительность 
давно превратила большинство 
родителей в машину для зара-
батывания денег. Не огромных, 

баснословных сумм на покупку 
яхт, самолетов, особняков на 
островах. А сумм, которых 
еле-еле хватает на оплату «ком-
муналки» и покупки самых не-
обходимых продуктов. Многие 
видят своих отпрысков меньше 
двух часов в сутки, занимаясь 
воспитанием, в лучшем случае, 
по телефону. 

Другие сами нуждаются в 
воспитании, потому как пьют 
беспробудно. А дети рады-
радёшеньки, когда выпадает 
случай заработать копеечку, 
пусть даже продажей собствен-
ного тела. Не так давно в Екате-
ринбурге была задержана груп-
па педофилов-извращенцев. 
Она поставляла мальчиков 
8 - 14 лет богатым клиентам. 
Подростки из сексуального 
рабства даже бежать не пыта-
лись. Знали, что дома их ждала 
нищета и голод.

Ещё примеры. В одном за-
бытом государством городке 
педофил «развлекался» с дет-
ворой на заброшенной стройке 
недалеко от школы. Несколько 
десятков школьников были в 
курсе происходящего там, но 
молчали. Потому, что «дядя 
платил денежку». Учителя узна-
ли об этом кошмаре только 
после того, как мать одного из 
пацанов, заподозрив неладное, 
подняла шум.

В Новокуйбышевске пе-
дофил за интимные услуги 
платил мальчикам по 100 
рублей. Никакого насилия, 
боли и телесных поврежде-
ний дворник-развратник не 
допускал, а потому счел при-
говор суда в 2 года наказания 
в колонии строгого режима 
слишком суровым. Трудно 
поверить, но во время гром-
ких судебных разбирательств 
мальчишки и уже подросшие 
мужчины вступались за «учи-
теля». Для многих, как ни 
странно, он стал единствен-
ным близким и понимающим 
человеком. 

Сейчас в России более 50 ты-
сяч детей находятся в розыске. 
Большинство предпочли улицу 

отцовским и материнским 
побоям. В стране более двух 
миллионов детей-бомжиков, 
безнадзорных подростков. Кто 
скажет, сколько из них уже 
стали жертвами сексуально 
озабоченных нелюдей?

Кто скажет, сколько в стране 
отчимов, пристающих к приём-
ным дочерям? Не каждая мать, 
уличив мужа в связи с неродной 
(и даже родной!) дочерью, об-
ратится в милицию. 

В свое время мне довелось 
общаться с одной такой девоч-
кой. Несколько месяцев отчим 
заставлял свою падчерицу со-
жительствовать с ним. Когда та 
не вытерпела и призналась во 
всём матери, её как клеветницу 
выгнали на улицу. В послед-
ствии мать лишили родитель-
ских прав, девочку отправили в 
детский дом, педофила-отчима 
осудили.

- Сколько случаев педофи-
лии остаётся вне поля зрения 
правоохранительных органов, 
никто точно сказать не может. 
Причин много. Часто дети 
боятся признаться родителям 
из-за угроз насильника,- по-
ясняет Ирина Мельник. – 
Некоторые думают, что им 
просто не поверят и посчи-
тают, что дети сами виноваты 
в произошедшем. Есть дела, 
которые раскрыть очень труд-
но. Жертва просто может не 
видеть нападающего. Как это 
произошло с двумя девочками 
в Коминтерновском районе 
Воронежа. Когда они захо-
дили в лифт, на них со спины 
напал насильник. Описать его 
они не смогли.

Причина вторая: 
лояльность  

закона
Осенью прошлого года Рос-

сия стала участником европей-
ской конвенции по борьбе с 
сексуальным насилием против 
детей. Страны-участники до-
говора обязаны ужесточить  
свое законодательство. В част-

ности, в УК этих стран должна 
появиться норма об уголовном 
наказании за хранение детской 
порнографии. 

Но это в будущем, далеком 
или близком. На сегодня же в 
России самое лояльное в мире 
законодательство по отношению 
к педофилам. Вы только вду-
майтесь в эту фразу! За разбой, 
за воровство можно больше по-
лучить, чем за издевательство, 
насилие, убийство ребёнка. 

Подтверждением тому, 
осуждение в Самарской обла-
сти педофила в четвёртый раз 
(!) на два года тюрьмы. 

Чтобы не быть голословной, 
беру Уголовный кодекс. По 
статье 134 за половое сноше-
ние, мужеложство или лесби-
янство, совершенные лицом 
старше 18 лет с лицом, заведо-
мо не достигшим четырнадца-
тилетнего возраста, положено 
ограничение свободы до 3 
лет или лишение свободы до 
4 лет. По статье 135 за совер-
шение развратных действий 
без применения насилия в 
отношении лица, заведомо не 
достигшего четырнадцатилет-
него возраста, положен штраф 
в размере от трехсот до пятисот 
минимальных размеров оплаты 
труда или в размере заработной 
платы за три - пять месяцев, 
либо ограничение свободы на 
срок до двух лет, либо лишение 
свободы на срок до трех лет.

Что касается распростране-
ния и изготовления детского 
порно, то и за это Уголовный 
кодекс предусматривает нака-
зание. По статье 242-1 винов-
ному светит 6 лет тюрьмы. Ин-
тересно, кто-нибудь в нашей 
стране отбывает срок по этой 
статье? А те, кто пользуется 
этими «картинками»? Ведь они 
не менее опасны для общества! 
Или мы опять ждём, пока они 
«созреют», чтобы искалечить 
или погубить ещё не одну дет-
скую жизнь?

Идёт охота
Уже давно стемнело, а Верочка все продолжала возиться в песке возле своего общежития. В 
комнату идти не хотелось. Там веселилась мама. Сваленные в угол вещи, заросшая плесенью 
посуда на подоконнике, кукла Машка с оторванными ногами да вечные мамины дружки: 
замызганные, с постоянным перегаром, мутными, ничего не выражающими глазами. Вот 
и всё, что видела Верочка за свои неполные шесть лет. Она продолжала строить гараж для 
чужой машинки, когда её кто-то окликнул по имени. Оглянулась, возле нее стоял дядь Петя, 
живший на втором этаже. 
-Пойдем, сходим в магазин, а оттуда домой, мать звала, - сказал он, протягивая ей руку.
-А ты мне шоколадку купишь?- Верочка торопливо отряхнула ручонки.
-Конечно, и не одну…
Её нашли без сознания через несколько часов возле гаражей. Врачи «скорой» остолбенели: 
платье разорвано, волосы в крови, лицо распухло от ударов, тельце в синяках и ссадинах. 
Верочка пришла в себя, когда её на носилках несли к машине. Истошная сирена «скорой», 
полные сострадания глаза незнакомых людей, ослепляющий свет множества лампочек. И 
врачи, врачи, врачи везде и всюду. Картинки перед глазами мелькали с быстротой молнии, 
словно разноцветные стеклышки в стареньком, подаренном соседкой калейдоскопе. «Ма-
а-ма, ма-а-мочка, где ты?», кричало сердечко. Слезы обжигали распухшие щёчки. Дикая, 
одуряющая, ни с чем не сравнимая боль рвалась из каждой клеточки, не давала звать, думать, 
отвечать на вопросы.
Мама к Верочке так и не пришла ни в больницу, ни в детский дом. Узнав, что произошло с 
дочерью, она начала пить ещё больше. Даже в суд, когда её лишали прав на единственного 
ребенка, пришла в состоянии похмелья…

АнАтомия  
явления

Продолжение  
на 5-й странице

Политический дневник

Федеральные средства в 354 
млн. рублей предназначены для 
капитального ремонта много-
квартирных домов в восьми 
муниципальных образовани-
ях области. В первую заявку 
на долевое финансирование 
региональной адресной про-
граммы капремонта включены 
Воронеж, Лиски, Россошь, Се-
милуки, а также Давыдовское 
городское, Краснознаменское 
и Степнянское сельские по-
селения Лискинского района, 
Хреновское сельское поселе-
ние Бобровского района.

По словам заместителя ру-
ководителя Главного управле-
ния жилищно-коммунальной 
политики области, руководи-
теля проекта от региона Дианы 
Гончаровой, в эти дни начина-

ется перечисление субсидий 
из федерального казначейства 
в муниципальные образова-
ния. Причем одновременно 
с федеральными финансами 
на места будут направляться 
и средства областного бюд-
жета. С учетом региональных 
финансов, вклада местных 
бюджетов и собственников 
жилья общий объём средств 
по первой заявке составит 512 
млн. рублей. На эти полмил-
лиарда предстоит капитально 
отремонтировать 286 много-
квартирных домов.

Одними из первых в области 
к капитальному ремонту много-
этажек приступят в Семилуках. 
Глава городского поселения 
Виктор Костыков рассказал, 
что на первом этапе реализации 

проекта здесь будет капитально 
отремонтировано 18 домов-
«ветеранов». Это те многоэтаж-
ки, жильцы которых не только 
выбрали способ управления 
своими домами, но и изъявили 
желание вложить в капремонт 
свои средства. Суммы, в зави-
симости от состояния домов, 
разные. К примеру, каждая из 
восьми квартир двухэтажного 
дома по ул. 25 лет Октября 
внесет по 1200-1300 рублей. 
А общая стоимость ремонта 
составит здесь около 1,5 млн. 
рублей. Это – предварительные 
данные, уточненную смету рас-
ходов разработает выбранная 
товариществом собственников 
жилья или управляющей ком-
панией ремонтно-строительная 
организация. Затем смету в 
обязательном порядке утвердят 
жильцы дома на своем общем 
собрании, их представители 

войдут и в состав комиссии по 
приемке выполненных работ. 
Причем ремонтники до начала 
работ получат со счета ТСЖ или 
управляющей компании только 
30% аванса, полный расчет – 
после подписания всех актов о 
выполненных работах.

Всего же на капитальный 
ремонт первых 18 многоэтаж-
ных домов, по словам главы 
Семилук, из федерального 
бюджета поступит 26 млн. 
рублей, 8 млн. рублей напра-
вит областная казна, 1,2 млн. 
рублей – средства муници-
пального бюджета и 1,7 млн. 
– вклад жителей. По отзывам 
самих горожан, без такой мощ-
ной финансовой поддержки 
федеральных и областных вла-
стей вернуть их домам вторую 
молодость в Семилуках вряд ли 
бы сумели.

Надежда СувориНа.

ЖКХ начинает  
большой ремонт
В Воронежскую область поступил первый финансовый 
транш из государственной корпорации – Фонд содействия 
реформированию жилищно-коммунального хозяйства.

 Очень много домов просится в список на капремонт.

ГЛАВНыМ событием минувшей недели стали вовсе не 
политические манёвры на самом верху российского по-

литического олимпа, а удачные для российских спортсме-
нов турниры, прежде всего победа российской сборной  на 
чемпионате мира по хоккею. Давно российские болельщики 
не имели такой благоприятной возможности выразить пере-
полняющие их эмоции, как и в случае победы петербургского 
«Зенита» в Кубке УЕФА. Но радость испытали не только бо-
лельщики. Россияне, всё больше осознающие себя как единая 
гражданская нация – а социологическое опросы говорят об 
этом со всей определенностью, – давно нуждаются в символах 
побед, причём не только военных, оставшихся в далеком и в 
недавнем прошлом. После Великой Победы 1945 г. и полёта 
Юрия Гагарина в космос Россия  ни разу больше не пере-
живала великого чувства единения и гордости, которое было 
связано с этими  событиями. И хотя спортивные победы вряд 
ли могут сравниться с этими историческими демонстрациями 
величия русского интеллекта, воли и характера, они - пусть и 
на короткое время – выполняют компенсаторскую функцию.  
Они  показывают всем, что и сегодня мы многое можем, 
нам многое по плечу в тех сферах и областях деятельности, 
в которых мы когда-то долго и заслуженно занимали лиди-
рующие позиции. 

Следует заметить, что успех российских спортсменов уди-
вительно удачно совпал с завершением оформления россий-
ской власти. Для полного счастья ей, т.е. власти, не хватало 
именно весомого спортивного результата, некоторым образом 
компенсирующего  отсутствие  значимых успехов в других 
областях общественной жизни. И вот наряду с растущими 
ценами на нефть судьба подарила нам ещё и чемпионский 
титул по хоккею, причём в год, когда на родине этой захва-
тывающей игры  празднуется её столетний юбилей. Есть от 
чего возгордиться как «верхам», активно позиционирующим 
себя в качестве спортивных болельщиков, так и «низам», 
традиционно рассматривающим пребывание у телеэкранов 
в день матчей как  единственно доступное развлечение. На 
короткое время консенсус между властью и обществом был 
достигнут на хоккейном поле.

МЕЖДУ тем в политологическом сообществе продолжали 
обсуждать новый состав Правительства и Администра-

ции Президента РФ, пытаясь определить, до какой степени 
он сбалансирован и разгорится ли в ближайшем будущем 
конфликт между различными сегментами правящей элиты, 
или, по образному выражению одного из наблюдателей, 
«борьба между мушкетёрами короля и гвардейцами карди-
нала». Доминирующая точка зрения заключается в том, что 
в краткосрочной перспективе такой конфликт вряд ли воз-
можен, поскольку разведения на «людей Путина» и «людей 
Медведева» не произошло, сохраняется единая команда. 
Кроме того, назначения Сергея Нарышкина (глава Админи-
страции Президента) и Сергея Собянина (зам. председателя 
и глава Аппарата Правительства) сглаживают основную ли-
нию потенциально возможных противоречий. С. Собянину 
предстоит работать, в первую очередь, с региональными, а 
С.Нарышкину – с федеральными элитами. Типологически 
они даже похожи – оба опытные аппаратчики, не имеющие 
личных политических амбиций, ориентированы на компро-
миссный стиль руководства.       

Вместе  с тем  некоторые кадровые решения нового Пре-
зидента вызвали у общества неоднозначную реакцию. Речь 
идёт о назначении советниками Д.Медведева таких оди-
озных личностей, как Михаил Зурабов и Леонид Рейман. 
Один приобрёл печальную славу во главе Министерства 
здравоохранения и социального развития, другой -  во главе 
Министерства информационных технологий и связи. Теперь 
вот оба будут давать советы Дмитрию Медведеву по вопросам, 
затрагивающим жизненные интересы огромных масс людей. 
Можно себе представить, что они насоветуют.      

НАРЯДУ с кадровыми перестановками в структурах испол-
нительной ветви власти внимание экспертов привлекли 

предложения премьера Владимира Путина по оптимизации 
деятельности правительства. Для этого он начал перестраивать 
на свой лад работу Кабинета министров. По его инициативе 
восстанавливается такой орган, как президиум правитель-
ства, существовавший до 2000 года. В его состав войдут семь 
заместителей председателя правительства и ряд министров. 
Точка зрения  В.Путина заключается в том, что эта новация 
поможет освободить кабинет  от затяжных бюрократических 
процедур, которые совершенно неизбежны при сохранении 
привычного формата еженедельных заседаний. В результате 
правительство отныне будет собираться в полном составе 
примерно один раз в месяц, а основная нагрузка в принятии 
решений ляжет на президиум. Последний будет заседать еже-
недельно с приглашением профильных министров. 

Традиция президиумов правительства восходит к временам 
СССР, но и в постсоветской России в 1991 году в структуре 
правительства была создана коллегия Совмина, переимено-
ванная впоследствии в коллегию правительства. В бытность 
В.Путина премьером  в январе 2000 г. президиум был сформи-
рован в последний раз; в него вошли шесть вице-премьеров, 
министр путей сообщения, глава МИДа, руководитель Ап-
парата Правительства, руководители МВД и Минобороны, 
министр юстиции и министр экономики. Кроме того, к 
участию в заседаниях президиума приглашались председатель 
Центробанка и президент Российской академии наук. Однако 
в дальнейшем, при премьерах Михаиле Касьянове, Михаиле 
Фрадкове и Викторе Зубкове, президиумы вышли из моды 
Белого дома, но, как теперь обнаружилось, лишь на время. 

Мнения экспертов в отношении этих структурных пере-
строек разделились. Одни полагают, что В.Путин преследует 
цель последовательной трансформации института премьерства 
из технического  в политический. Создается так называемое 
двухуровневое правительство, в котором нижний уровень со-
ставляют простые министры, а верхний – вице-премьеры. Кро-
ме того, новому премьеру, привыкшему заниматься решением 
стратегических задач, было бы сложно привыкнуть к тому, что 
на заседаниях Кабинета рассматривается масса второстепенных, 
технических вопросов, бюрократической рутины, не пред-
ставляющей для крупного политика, каковым В.Путин, несо-
мненно, является, никакого интереса. Поэтому текучку повсед-
невных дел должен взять на себя президиум, а на расширенные 
заседания правительства будут выноситься уже согласованные 
решения или масштабные политические вопросы. 

Другая часть экспертов настроена не столь оптимистично и 
весьма скептически оценивает способность президиума повы-
сить оперативность и качество работы правительства в целом, 
снизить её бюрократическую составляющую. К тому же 
предыдущий опыт деятельности президиумов правительства 
не даёт аргументов в пользу того, что это лучше, чем решение 
вопросов на обычных заседаниях. Поэтому переоценивать эту 
меру не следует. К тому же формально в составе правительства 
уже существует президиум в виде вице-премьеров. В случае 
же включения в президиум отдельных глав министерств и 
ведомств возникает некорректная ситуация в отношении 
всех остальных членов правительства, значение которых в 
Кабинете будет резко понижено. 

Полагаю, что вторая точка зрения всё же ближе к реаль-
ности, нежели первая. Действительно, всё больше и больше 
управление теми или иными областями общественно-
политической жизни России осуществляется по принципу: 
новое – это хорошо забытое старое. Западные наблюдатели 
давно уже сформулировали ещё один принцип, которым 
сегодня руководствуется российский политический класс, а 
именно попытки советского решения постсоветских проблем. 
Конечно, хотелось бы, чтобы на этот раз  правительственной 
команде всё удалось так же хорошо, как это удалось россий-
ской хоккейной сборной на канадском льду. 

александра Глухова,  
доктор политических наук, профессор вГу.

А советники кто?

Гл а в н ы й  и т о г  р а б о т ы 
«Новогор-Воронеж» - три ото-
пительных сезона без срывов, 
а последние две зимы без ава-
рий. Вложены значительные 
средства в модернизацию и 
ремонт оборудования. По сло-
вам Олега Ляшко, «Новогор» 
и дальше мог бы эффективно 
управлять имуществом «Тепло-
сети» и предлагал различные 
варианты своего участия в 
решении проблемы погашения 
МУПом накопившихся ранее 
долгов. Однако они не полу-
чили поддержки в городской 
администрации. По старым 
долгам МУП ВТС придётся 
расплачиваться городскому 
бюджету. Около 2000 объек-
тов теплоснабжения, из них 

170 - первоочередные объекты 
социальной сферы, их ремонт, 
реконструкция и вместе с тем 
оплата за газ, воду, электро-
энергию и заработная плата ра-
ботникам предприятия теперь 
стали в зоне ответственности 
городской администрации.

Конечно, уход «Новогора» 
это дело не одного дня – нужно 
синхронизировать с горадми-
нистрацией процесс передачи 
имущества, провести сверку за-
долженности перед компанией, 
её расшивку. Но в целом, несмо-
тря на сложившееся не в пользу 
«Новогора» положение дел, его 
директор не нагнетал страстей. 
Как неоднократно подчёркивал 
Ляшко, «никакого драматизма в 
данной ситуации нет».

- Самое главное, что на-
работала наша компания за 
эти годы - опыт и репутацию, 
- сказал он.

В настоящее время в «Но-
вогоре» рассматривают воз-
можные варианты для своей 

деятельности в других регионах 
страны.

А что касается воронежских 
потребителей, как подчеркнул 
заместитель главы города по 
городскому хозяйству Егор 
Меркулов, поставлена зада-

ча добиться штатной работы 
«Воронежтеплосети», чтобы 
не допустить внеплановых от-
ключений горячей воды летом 
и обеспечить нормальный вход 
в отопительный сезон осенью.

Галина рохМиН. 

«Новогор» уходит
Компания «Новогор-Воронеж» сворачивает свою деятель-
ность на арендуемых объектах МУП «Воронежтеплосеть». О 
причинах принятия такого решения на пресс-конференции 
в региональном бюро «Интерфакс» говорил гендиректор 
ООО «Новогор-Воронеж» Олег Ляшко. Срок аренды иму-
щества истёк месяц назад. «Муниципальное унитарное» 
предприятие преобразовано в «муниципальное казённое». 
Туда переведено около 70 процентов сотрудников, в основ-
ном эксплуатационный персонал, за которым последует и 
обслуживающий.

 При «Новогоре» аварий с теплоснабжением в Воронеже стало меньше. Хотелось, чтобы 
тенденция сохранилась.

ВЕСТИ
Теплица  
из хлама

На усадьбу жителя Богучара 
Николая Мажугина напраши-
ваются в гости земляки. Тут 
есть, на что поглядеть и чему 
поучиться. Николай Василье-
вич мастерит прекрасные 
теплицы из бросового вро-
де бы материала. Домики 
для выращивания овощей 
он покрывает «полотном», 
скроенным и сшитым из 
пластиковых бутылок. «Режу, 
отсекаю края. В горячей воде 
выровнял, а затем скрепил 
плашечки. Вот и вся нехитрая 
премудрость. Требуется уме-
ние и терпение».

Красноречивые 
школьники 

В Бутурлиновской СОШ № 1 
недавно прошёл районный 
фестиваль риторики. Он 
собрал представителей 18 
школ. Конкурс проводился 
по трём возрастным группам: 
1-4-е классы, 5-8-е классы, 
9-11-е классы. Ребята со-
ревновались в жанре убеж-
дающего выступления. Их 
речи были, по мнению жюри, 
яркими и эмоциональными. 

Пётр ЧалЫЙ,  
василий ЧерНоуСов. 



Главная тема
В семинаре приняли участие председатели и заместители председате-
лей районных Советов народных депутатов и городских Дум, председа-
тель комитета областной Думы по местному самоуправлению, связям 
с общественностью и СМИ Ирина ТРАНЬКОВА (фракция «Единая 
Россия»), руководитель аппарата областной Думы Юрий АГИБАЛОВ, 
сотрудники аппарата облдумы.

Участники семинара обсудили 
основные направления взаимодей-
ствия областной Думы и представи-
тельных органов местного самоуправ-
ления (МСУ). 

Как  отметила Т.Г. Мещерякова, 
основная деятельность областной 
Думы – законотворческая. Она стро-
ится на основе плана законодатель-
ной деятельности. В 2008 году в него 
включены разработка и принятие 
69 областных законов. Кроме это-
го, областная Дума практически на 
каждом заседании вносит изменения 
в действующие законы в связи с из-
менениями федерального законода-
тельства. 

Приоритетными являются законо-
проекты, направленные на развитие 
экономического потенциала области 
и социальную защиту населения.

В прошлом году впервые в новей-
шей истории региона был принят об-
ластной бюджет на три года. Переход 
на трёхлетнее планирование обуслов-
лен разительными изменениями в фе-
деральном законодательстве и, прежде 
всего, в Бюджетном кодексе РФ.

В последние годы разработаны 
и приняты Стратегия социально-
экономического развития региона до 
2020 года, законы «Об инновационной 
политике на территории Воронежской 
области», «О технопарках», «О став-
ках налога на прибыль резидентов 
технопарков», «О развитии сельского 
хозяйства на территории Воронеж-
ской области» и другие нормативно-
правовые акты.

Особое место в деятельности Думы 
занимают законы, направленные на 
социальную защиту граждан. При-
няты законы «Об организации и 
осуществлении деятельности по опеке 
и попечительству в Воронежской об-
ласти», «О социальном обслуживании 
граждан пожилого возраста и инва-
лидов в Воронежской области», «Об 
обеспечении полноценным питани-
ем беременных женщин, кормящих 
матерей, а также детей в возрасте до 

трёх лет в Воронежской области» и 
другие. 

В нынешнем году планируется 
принять, в частности, такие законы, 
как: «О противодействии коррупции 
на территории Воронежской об-
ласти»; «О социальной поддержке 
отдельных категорий граждан в Воро-
нежской области»; «О государствен-
ной (областной) поддержке граждан 
в строительстве и приобретении жи-
лья»; «О мерах социальной поддерж-
ки семей с ВИЧ-инфицированными 
детьми на территории Воронежской 
области»; «О бюджетном процессе в 
Воронежской области» (новая редак-
ция); «О ставках налога на прибыль 
высших учебных заведений Воро-
нежской области, занимающихся 
инновационной деятельностью»; «О 
государственной поддержке ипотеч-
ного кредитования (заимствования) 
в Воронежской области».

В последнее время областная Дума 
заметно усилила внимание к муни-
ципальным образованиям и прежде 
всего деятельности их представи-
тельных органов. Стали регулярными 
заседания Совета представительных 
органов местного самоуправления под 
председательством В.И. Ключникова. 
По его инициативе аппаратом област-
ной Думы подготовлен ряд сборников: 
«Местное самоуправление в Россий-
ской Федерации», «Земельные право-
отношения в Воронежской области», 
«Социальная защита отдельных ка-
тегорий граждан в Воронежской 
области», «Вопросы образования в 
Российской Федерации» и т.д. 

Первый вице-спикер облдумы 
высказала пожелание, чтобы органы 
местного самоуправления активнее 
использовали в своей работе право 
законодательной инициативы. 

– Цель у нас одна – улучшение со-
стояния дел в родной области, повы-

шение качества жизни избирателей. И 
наша задача – совместными усилиями 
в полной мере использовать имею-
щийся потенциал для реализации 
наказов избирателей и повышения 
уровня социально-экономического 
развития муниципальных образова-
ний и Воронежской области в целом, 
– подчеркнула в завершение своего 
выступления Т.Г. Мещерякова. 

В рамках семинара состоялся «кру-
глый стол» по теме: «Регулирование 
земельных отношений в Воронежской 
области: практика и проблемы».

По окончании семинара некоторые 
из его участников поделились с редак-
цией газеты своими впечатлениями.

Мария КоВаленКо, зам. пред-
седателя Эртильского муниципального 
Совета:

– В данной должности я работаю 
всего полтора месяца, поэтому счи-
таю, что такая встреча очень полезна. 
Ведь реализация Федерального закона 
№131 зависит в том числе и от того, 
как местные власти будут его про-
пагандировать.

К сожалению, для значительной 
части населения характерен правовой 

нигилизм. Подчас он обусловлен не 
только тем, что люди не хотят ничего 
знать, но ещё и тем, что законы трудно 
понять.

Мы стараемся разъяснять законы, 
практикуем выезды специалистов 
администрации в отдалённые сёла. 
Словом, делаем всё, чтобы законода-
тельная база становилась для населе-
ния более понятной.

александр БойКо, зам. председа-
теля Верхнехавского Совета народных 
депутатов:

– В соответствии со 131-м феде-
ральным законом в районе сформи-
рованы представительные и исполни-
тельные органы власти. В настоящее 
время идёт комплектование штата 
Совета.

Статус представительного органа 
власти сейчас значительно вырос, 
потому что глава района С.А. Ва-
силенко возглавил Совет народных 
депутатов.

С учётом того, что сформирован 
бюджет сельских поселений, статус 
депутатов в поселениях тоже вырос. 
Каждый из них теперь не просто 
декларирует свои намерения, но со-

относит их с реальным финансовым 
обеспечением.

Это даёт возможность депутатам 
прогнозировать развитие сёл, со-
бираемость налогов и свою работу 
в том числе. Ведь если скрупулёзно 
подходить к сбору налогов (а прежде 
всего, в сёлах это налог на землю), то 
развитие поселений пойдёт быстрее. 
Появятся перспективы и для будущих 
поколений..

александр СухИнИн, зам. пред-
седателя Борисоглебской городской 
Думы:

– В связи с разграничением полно-
мочий исполнительных и представи-
тельных органов власти очень важно 
знать нюансы применения 131-го фе-
дерального закона. На его основании 
избран глава Борисоглебского город-
ского округа. А 23 мая пройдут выборы 
главы администрации. На этот пост 
претендуют шесть кандидатов.

Убеждён, что упомянутый закон 
сделает работу органов местного само-
управления более эффективной. Пре-
жде всего потому, что глава местной 
администрации будет подконтролен 
городской Думе.
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Во вторник в Парламентском центре под председательством первого вице-спикера областной  
Думы Татьяны МЕЩЕРЯКОВОЙ состоялся семинар по проблемам местного самоуправления

В Совете областной Думы

На состоявшемся в среду под председательством Влади-
мира КЛЮЧНИКОВА очередном заседании Совета областной 
Думы внесены дополнительные вопросы в повестку дня 
пленарного заседания регионального парламента, которое 
состоится 29 мая.

В повестку дня 35-го заседания областной Думы (мы сообща-
ли об этом в прошлом номере газеты) дополнительно включены 
вопросы:

– о внесении изменений в Закон Воронежской области «О 
бюджете территориального фонда обязательного медицинского 
страхования Воронежской области на 2008 год и на плановый 
период 2009 и 2010 годов»;

– о внесении изменений в Закон Воронежской области «Об 
энергосбережении»;

– о проекте Закона Воронежской области «Об исполнении 
бюджета территориального фонда обязательного медицинского 
страхования Воронежской области за 2007 год»;

– о внесении изменений в Закон Воронежской области «Об 
областном бюджете на 2008 год и на плановый период 2009 и 
2010 годов».

Совет Думы принял решение о награждении почётными грамо-
тами ряда руководителей и работников воронежских предприятий 
и организаций за успехи в производственной и общественной 
деятельности.

Ценить труд по достоинству
На состоявшемся в минувшую среду заседании комитета 

областной Думы по труду и социальной защите населения 
(председатель Татьяна МЕЩЕРЯКОВА, фракция «Единая Рос-
сия») рассмотрены предложения по внесению изменений в 
областную целевую программу социальной поддержки инва-
лидов на 2007-2010 годы, а также обращение астраханских 
депутатов к председателю Государственной Думы РФ.

Как сообщил замруководителя управления социального раз-
вития области  Сергей Белов, общий объём финансирования 
программы остаётся прежним. Изменения касаются перерас-
пределения средств по отдельным направлениям. 

Так, в частности, в течение 2007-2010 годов предусматривалось 
создание передвижной протезно-ортопедической мастерской. 
Соответствующее оборудование было закуплено в прошлом 
году. Оставшиеся средства предложено истратить на укрепление 
материально-технической базы предприятия «Импульс» обще-
ства слепых и автотранспорт для социально-реабилитационных 
учреждений. 

Депутат Юрий Бай (фракция «Единая Россия») особо отметил 
в качестве позитивного шага увеличение на два млн. рублей фи-
нансирования мероприятий по созданию специальных рабочих 
мест для инвалидов.

Члены комитета рекомендовали внести изменения в данную 
целевую программу на ближайшем заседании облдумы.

Они также рекомендовали поддержать на ближайшем пле-
нарном заседании обращение астраханских депутатов к спикеру 
верхней палаты российского парламента Борису Грызлову. В нём 
содержится предложение ускорить принятие федерального закона, 
в соответствии с которым минимальный размер оплаты труда не 
может быть ниже величины прожиточного минимума.

Международные связи  
на региональном уровне

На состоявшемся в минувший вторник заседании комитета 
областной Думы по законодательству, безопасности и правам 
человека (председатель Александр ПОНОМАРЁВ, фракция 
«Единая Россия») был рассмотрен проект закона Воронежской 
области «О порядке заключения соглашений об осуществлении 
международных и внешнеэкономических связей».

Подобный проект уже поступал на рассмотрение областной Думы 
несколько лет назад. Тогда было решено, что международные отно-
шения области урегулированы федеральным законодательством, 
которое не нуждается в дополнении на местном уровне. Однако 
теперь выявились пробелы, которые и планируется заполнить 
региональным законом.

Члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
регионального парламента принять проект закона в первом 
чтении.

Рожать стали больше
В 2008 году ощутимо изменился ракурс демографической 

ситуации в нашем регионе. 
По данным поисково-мониторинговой системы Фонда соци-

ального страхования РФ, в этом году больше всего детей (419 
младенцев) родилось у 21-летних женщин. За этот же период 2007 
года больше всего детей (393) родилось у 23-летних жительниц 
области. 

Стали активнее рожать женщины, возраст которых от 45 и 
старше. Так, если в 2007 году дамы этого возраста произвели 
на свет 4 ребенка, то в 2008 году – столько же малышей за 4 
первых месяца.

С 1 января по 1 мая 2008 года в Воронежской области появи-
лось на свет 6452 младенца, тогда как за аналогичный период 
прошлого года – 5842.

В остальном же ситуация остается практически неизменной. 
Среднестатистический материнский возраст по области составляет 
26 лет.  По-прежнему количество младенцев мужского пола не-
сколько превышает количество новорожденных женского пола. В 
этом году на текущий момент на 3260 мальчиков приходится 3192 
девочки. Средний рост малышей первого дня жизни составляет 
52,8 см, а вес – 3 кг 400 г, сообщили в региональном отделении 
Фонда социального страхования РФ.

Реальное народовластие –  
основа благополучия

В заседании приняли уча-
стие руководители крупней-
ших промышленных пред-
приятий Воронежа и области, 
представители областного объ-
единения промышленников и 
предпринимателей, региональ-
ного управления Федеральной 
антимонопольной службы, 
ОАО «Воронежрегионгаз», 
прокуратуры.

Руководители предприятий 
были возмущены тем, что усло-
вия договоров поставки газа 
на 2008 год в части фикси-
рованных суточных объёмов 
и штрафных санкций за от-
клонения от них приводят к 
ещё большему удорожанию 
газа, непредсказуемому росту 

тарифов (26% и более вместо 
планируемых 18). 

– Газ – народное достояние, 
– заявил гендиректор вагоно-
ремонтного завода им. Тель-
мана Борис Колбешкин. – И мы 
вправе требовать партнерских 
отношений с газовиками… 

Зам.председателя областной 
Думы Т.Мещерякова предло-
жила разъяснить принципы 
ценообразования.

Как сообщила зам. дирек-
тора ОАО «Воронежрегионгаз» 
Галина Жиркова, вступление 
в долгосрочные отношения с 
этой организацией требует от 
партнёров исполнения дис-
циплины газопотребления. 
По её словам, объёмы газа, 

потребляемые сверх огово-
ренных, оплачиваются по не-
регулируемой цене. Но и за 
непотреблённые объёмы газа 
требуется оплата неустойки. 
В этом случае можно заклю-
чать краткосрочный договор 
и на стадии его согласования 
оговорить разногласия. Кроме 
того, по инициативе одной из 
сторон договор может быть 
расторгнут.

– С теми организациями, 
которые находятся с нами в 
постоянном контакте, нам 
удается договариваться о при-
емлемых, взаимовыгодных 
условиях, – подчеркнула  
Г. Жиркова.

 Зам. руководителя управ-
ления Федеральной антимоно-
польной службы Виталий Попов 
сообщил, что этой службой 
готовится проверка ОАО «Во-
ронежрегионгаз» на предмет 
соответствия его деятельности 
антимонопольному законода-
тельству, и призвал руководи-
телей предприятий активнее 

обращаться за помощью, осо-
бенно на стадии заключения 
договоров с поставщиками газа. 
По его словам, пока в управле-
нии ФАС заявлений с жалобами 
на неправомерные действия 
газовиков от промышленников 
и предпринимателей нет.

Депутат областной Думы 
Пётр Семёнов призвал объеди-
нение промышленников и 
предпринимателей активнее 
защищать свои права, в со-
трудничестве с депутатами всех 
уровней добиваться пересмотра 
законов, которые ущемляют 
интересы потребителей.

– Крупнейшие предприятия 
поставлены на колени, просят 
защиты, – сказал П.И. Семё-
нов. – Это недопустимо.

Председатель комитета по 
ТЭК Иван лачугин предложил 
«Воронежрегионгазу» разрабо-
тать проект единого договора 
и опубликовать разъяснение к 
нему в СМИ.

Сотрудник управления по 
экологии и природопользова-

нию области Сергей Касьянов 
проинформировал участников 
заседания, как проходят про-
верки качества топлива, реали-
зуемого на АЗС. По его словам, 
несмотря на то, что действует 
специальная лаборатория и 
против нарушителей приме-
няются штрафные санкции, 
пока имеются не разрешённые 
проблемы. 

Например, случается, что 
проверяющих на АЗС могут 
просто не пустить, ссылаясь 
на то, что они должны были 
предупредить о своём приходе 
за три дня. Но в таком случае 
сама проверка становится ма-
лоэффективной – к ней можно 
успеть подготовиться. 

По мнению участников за-
седания, необходимо внести в 
федеральный закон положение 
об обязательном лицензирова-
нии деятельности поставщиков 
автозаправочного топлива. 
Тогда изъятие лицензии будет 
реальной мерой наказания не-
радивых предпринимателей. 

укоротить аппетиты монополистов 
в комитетах областной думы
На состоявшемся заседании комитета областной Думы 
по топливно-энергетическому комплексу (председатель 
Иван ЛАЧУГИН, фракция «Единая Россия») основной 
темой обсуждения стала процедура подключения к га-
зоснабжению юридических лиц и промышленных пред-
приятий, обоснованность нормативов и тарифов, а также 
оплаты услуг газоснабжающих организаций.

В заседании, которое прохо-
дило в Воронежском институте 
повышения квалификации 
работников образования, при-
няли участие педагоги обла-
сти, представители районных 
администраций и отраслевого 
профсоюза. 

Сейчас зарплата педагога 
складывается из двух частей: 
базовой (гарантированной) 
и стимулирующей, которая 
определяется школьными 
советами. Средняя зарплата 
учителя в нашей области со-
ставляет 7800 рублей, в 2009 
году её намечено увеличить в 
2 раза.

 Благодаря новой методике 
расчётов заметно улучшилось 

материальное положение учи-
телей начальных и старших 
классов, но практически на 
прежнем уровне осталась зар-
плата учителей среднего звена. 
Эта тема неоднократно обсуж-
далась депутатами областной 
Думы, членами общественного 
совета по образованию с уча-
стием руководителя Главного 
управления образования об-
ласти Я.Е. Львовича и пред-
седателя обкома профсоюзов 
работников образования Т.А. 
Бирюковой. 

По мнению участников 
совещания, система оплаты 
труда учителей нуждается в 
доработке. 

Как показывает практика, 

Работникам школ –  
достойную зарплату

возможность распределять 
стимулирующую часть са-
мостоятельно отдельными 
руководителями образова-
тельных учреждений была 
использована в корыстных 
целях. Например, в некоторых 
школах зарплата директора и 
его заместителя оказывается 
в десять раз больше зарплат 
учителей. Совсем перестали 
выплачивать премии учителям 
Аннинского, Подгоренского, 
Таловского районов, города 
Нововоронежа, аргументи-
руя это тем, что не хватает 
средств. 

Почти во всех муници-
пальных районах зарплата 
выплачивается не в полном 
объёме. Мало того, что она 
зависит от количества учени-
ков в классе, но и «подушевая 
тарификация» тоже занижена, 
нет гарантированных ставок и 
норм часов, не учитываются 
стаж работы и уровень об-
разования.

Участники заседания при-
няли обращение в Государ-
ственную Думу РФ, в котором 
содержатся конкретные пред-
ложения по совершенствова-
нию оплаты труда педагогов.

общество
Основной темой  выездного заседания общественного 
совета по образованию при комитете областной Думы 
по культуре и образованию (председатель – Александр 
ЛАТУШКО, фракция КПРФ) стало совершенствование 
системы оплаты труда педагогов.
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Юридический компас

Бутурлиновка – родина 
Николая Стефановича. Здесь 
жили его предки. Здесь он 
учился, сделал первые шаги 
во взрослую жизнь. Звание 
учёного-агронома получил 
в Воронежском СХИ, потом 
была Ростовская высшая пар-
тийная школа, где он стал 
политологом. Затем – строи-
тельная академия, где он по-
лучил профессию инженера-
строителя. 

Н.С. Котельников – кан-
дидат  технических наук, 
академик двух Междуна-
родных академий – реаль-
ной экономики и финансово-
исследовательской. 

В советскую эпоху он сумел 
сделать блестящую карьеру, 
прошёл путь от рабочего до 
председателя райисполкома, 
был первым секретарём Воро-
нежского обкома комсомола. 
В своё время получил заман-
чивое предложение работать 
в Москве, в ЦК ВЛКСМ, от 
которого решительно отказал-
ся – не хотелось отрываться от 
своих корней, да и постаревшая 
мать нуждалась в заботе.

В 1997-м он был избран 
депутатом областной Думы. В 
марте 2005-го во второй раз  из-
биратели оказали ему доверие 
представлять свои интересы в 
региональном парламенте.

В состав избирательного 
округа №21, где работает де-
путат Котельников, входит два 
района – Бутурлиновский и 
Воробьёвский. В целом – это 
более 70 тысяч жителей, 72 
населённых пункта, более 700 
предприятий и организаций, в 
том числе около 30 – сельско-
хозяйственных, 68 фермерских 
хозяйств, около 60 учебных 
заведений.

Забот много у депутата Ко-
тельникова. Но главная – это 
благополучие его земляков.

Всё лучшее – детям
Наша экскурсия по Бутур-

линовке началась с посещения 
спортивной площадки, где в 
этот час шло жаркое волей-
больное сражение между уча-
щимися  профессионального 
лицея №39.

В избирательном округе при 
содействии Н.С. Котельнико-
ва построено уже одиннад-
цать футбольных площадок. 
Это мобилизовало местную 

молодёжь. Не сговариваясь, 
ребятишки взялись охранять 
эти объекты. Как «народная 
дружина». Оказывается, в этом 
есть смысл. Представители 
маргинальных групп (иначе 
говоря, местные выпивохи и 
мелкие воришки) так и но-
ровят растащить все метал-
лические предметы и детали. 
Воруют беззастенчиво всё, 
что попадается под руку. Но к 
футбольным площадкам даже 
приближаться не смеют.

Предмет особенной гор-
дости Николая Стефанови-
ча – современная теннисно-
волейбольная площадка, кото-
рую соорудили в удобном месте 
– много школ поблизости. 
Сюда стекается вся местная 
молодежь. Поиграть в спортив-
ные игры, потанцевать. Зимой 
тут заливают каток. Здесь про-
ходит популярное «ледовое 
шоу». В спортивных магазинах 
Бутурлиновки раскуплены все 
фигурные коньки. Площадка 
не пустует никогда. Затраты 
на её возведение оказались не 
напрасными. А они немалые: 
450 тысяч рублей потрачено 
из депутатского фонда. Нужно  
ещё столько же на специальное 
покрытие. Пока мальчишкам 
приходится сбивать коленки и 
локти о жёсткий асфальт. 

Как считает Николай Сте-
фанович, дети обязательно 
должны быть заняты полезным 
делом. Тогда и отношение к 
жизни у них становится ак-
тивным, творческим и опти-
мистичным.

– Кто из вас идёт в армию? 
– спросил у играющих Котель-
ников.

– Все, – в один голос с ра-
достной готовностью ответили 
мальчишки.

– Очень здорово! Вот мы 
и обратимся к руководителю 
управления по спорту области, 
чтобы он помог до конца эту 
площадку оборудовать. Пусть 
будущие защитники трениру-
ются по-настоящему…

«Неотложке»  
требуется помощь
Важная часть депутатской 

работы – забота о здоровье 
земляков. 

– Недавно ко мне пришёл на 
приём мужчина, – рассказыва-
ет Николай Стефанович. – Два 
года назад ему потребовалась 

операция на сердце. С послед-
ней надеждой он обратился ко 
мне: «Не поможете – умру!» 
На такую отчаянную просьбу 
я откликнулся немедленно – 
оплатил операцию. Человек 
выжил. Хорошо выглядит – не 
узнать. Помнит обо мне с бла-
годарностью. Для меня – это 
самое важное…

Нередко депутата просят о 
помощи и сами медики. В част-
ности, в начале зимы к нему 
обратился коллектив Бутурли-
новской районной больницы, 
в которой одной из главных 
проблем является устаревшее 
медицинское оборудование. 

В ЦРБ нас принимал и.о. 
заведующего хирургическим 
отделением А.А. Куринный.

– У нас в отделении есть 
хирургическая стойка для про-
ведения лапароскопических 
операций и диагностики. Это 
позволяет сократить срок пре-
бывания больных в стационаре,  
сделать вмешательство менее 
травматичным. Но этой стой-
ке уже 10 лет, – рассказывает 
Андрей Александрович. – Ко-
нечно, инструменты устарели  

и давно отработали свой срок. 
Их просто необходимо перио-
дически менять. Чтобы приоб-
рести новые, у нас средств нет. 
Поэтому мы и обратились к 
Николаю Стефановичу. И бук-
вально через месяц получили 
всё необходимое... 

– Проблем ещё много, – 
рассказывает Котельников. 
– Больнице нашей – 200 лет. 
Здание ещё крепкое, свое-
образный исторический памят-
ник. А вот оборудование нужно 
менять. Только в хирургии ему 
более 40 лет… Так что успокаи-
ваться рано.

Дорога к храму
Один из важных строитель-

ных объектов, который был 
возведён при содействии Нико-
лая Стефановича в селе Гвазда, 
на родине его отца, участника 
Великой Отечественной, – это 
храм Михаила Архангела.

 Крышу храма покрывал 
самый знаменитый жестянщик 
во всей округе – Владимир 
Петрович Соляник, распи-
сывали художники местного 
художественно-графического 
училища. Да так, что от стиля 
старинных мастеров не от-
личишь. Строго, молитвенно. 
Колокола на звоннице – зна-
менитые, воронежские, по спе-
циальному заказу отлитые.

Дорогу помог проложить 
коллега – депутат областной 

Думы С.П. Пойманов. Ему 
– огромная благодарность от 
местных жителей. Теперь в лю-
бую погоду идут люди в храм. 

На обратном пути мы про-
езжаем сёла, которые кажутся 
опустевшими.

– В этом селе когда-то была 
начальная школа, – расска-
зывает Николай Стефанович. 
– Сейчас её нет и село обезлю-
дело. Это большая проблема – 
старение села. Но возникла она 
не сейчас, а лет 30 назад. Такая 
государственная политика. Все 
молодые силы, как огромный 
ненасытный монстр, «втяги-
вает» в себя столица…

Депутатские  
хлопоты

Общественные приёмные 
депутата Котельникова ра-
ботают и в Бутурлиновке, и в 
Воробьёвке. Приём ведет и сам 
депутат, и пять его помощни-
ков. За последнее время рас-
смотрено 59 письменных и 216 
устных обращений. Вопросы, с 
которыми обращались избира-
тели, в основном связаны с га-
зификацией. На втором месте 

– жилищные проблемы, вопро-
сы водоснабжения, состояния 
дорог. Откликнулся Николай 
Стефанович и на множество 
личных просьб оказать помощь 
в лечении, организации отды-
ха, трудоустройства.

В 1997-2001 годах, когда в 
первый раз Котельников был 
избран депутатом областной 
Думы, ему удалось организо-
вать строительство 225 км га-
зовых сетей. За это он был удо-
стоен ордена Дружбы. Именно 
тогда сам процесс газификации 
в Бутурлиновском, Воробьёв-
ском и Таловском районах по-
лучил стимул для развития. А 
ведь когда-то здесь было всего 
10 км газовых сетей. Сейчас – 
уже 1700. Газификация Воро-
бьёвского района практически 
закончена.

– Нужно отметить весомый 
вклад губернатора области В.Г. 
Кулакова, – говорит Котельни-
ков. – Он сумел договориться с 
Газпромом об очень выгодных 
условиях газификации области. 
Весомую поддержку оказывает 
нам и председатель областной 
Думы В.И. Ключников. Это 
важно…

В 2007 году были газифици-
рованы сёла Каменка, Верхнее 
Толучеево, Банное и Елизаве-
товка Воробьёвского района. 
В Бутурлиновском районе 
«голубое топливо» пришло в 
села Пузево, Елизаветино, Па-

токино. Начато строительство 
межпоселкового газопровода 
хутор Тюниково – село Вели-
коархангельское. Реальную 
помощь и поддержку оказали 
главы муниципальных районов 
и сельских администраций.

Препятствием, как ни стран-
но, оказалось сопротивление 
самих селян. Многие из них 
почему-то уверены, что в их 
домовладениях газ появится 
сам собою и бесплатно. 

– Мышление нужно ме-
нять, – считает Котельников. 
– Власть не может провести 
газ в каждый дом. Она обязана 
лишь создать условия, чтобы 
каждый мог это сделать само-
стоятельно. С этим областная 
администрация справляется. 
Да, в некоторых странах газ 
подводят бесплатно, зато его 
цена высока!

Есть у Котельникова осо-
бые заказчики. Мы побывали 
в посёлке Нижний Кисляй. В 
квартире ветерана войны Петра 
Федоровича Нетёсова «голубое 
топливо» появилось ко Дню 
Победы.

Существует целый блок 
трудноразрешимых проблем. 
В частности, это пришедшие в 
негодность сельские дороги. И 
ещё – некачественная питьевая 
вода. В Бутурлиновке до сих 
пор нет очистных сооружений. 
Канализационные стоки сбра-
сываются прямо в почву.

По словам Котельникова, 
у руководителя областного 
управления ЖКХ Л.В. Воро-
бья и заместителя губернатора 
А.Н. Цапина есть понимание 
остроты вопроса. Значит, он 
будет решён.

Не хлебом единым
В числе особых забот – ор-

ганизации досуга и воспитания 
местной детворы. Каково это 
– растить детей, Котельников 
знает не понаслышке. У самого 
их – четверо.

Может быть, в малоком-
плектных начальных школах, 
которые располагаются прямо 
на территории каждого села, и 

Дело его жизни
есть какой-то смысл, но все-
таки лучше, считает он, если 
дети учатся в крупных центрах 
– качество образования суще-
ственно выше. Только нужно 
создать подходящие условия. 
Нужен безопасный и удобный 
школьный автобус, горячее 
питание, тёплая вода, умы-
вальники и туалеты в школь-
ном здании, а не во дворе, как 
это осталось с незапамятных 
времен. В Бутурлиновке и Во-
робьёвке есть газ, а школы по 
старинке отапливаются углём.

Заботы требует и родная 
земля. Несколько лет назад 
к Котельникову обратились 
местные жители с просьбой 
помочь в её обработке. Пред-
приятие «Газполимерсервис», 
которое возглавляет Николай 
Стефанович, арендовало не-
сколько десятков гектаров. 
Дело пока не особо прибыльное. 
Урожай смогли собрать только 
в 2006 и в 2007 годах.  Но зато 
совершенствуются технологии. 
Достаточно сказать, что раньше 
эти поля обрабатывали 36 меха-
низаторов, теперь – восемь.

– Может быть, в этом году 
продадим урожай и приоб-
ретём американский трактор 
«Джон Дир» с компьютерным 
управлением, – мечтает Ко-
тельников. – Говорят, работать 
на нём приятнее, чем кататься 
на «Мерседесе»…

Самая плодотворная – та 
работа, которая строится на 
правильных взаимоотношени-
ях. И тут у Котельникова есть 
совершенно определенные 
ориентиры и ценности.

Болезненным остаётся кад-
ровый вопрос. Нет специали-
стов высокого уровня. Нет 
кадрового резерва.

– Десятилетие ельцинского 
правления дезорганизовало 
целое поколение, тех, кому 
сейчас под сорок, – говорит 
Котельников. – У многих из 
них – ни образования достой-
ного, ни творческих идей. За-
чем получать «высшее», когда 
можно было пойти торговать 
на рынок и чувствовать себя 
состоятельным предпринима-
телем, «бизнесменом». Хотя на 
самом деле это далеко не так.

Кадры нужно растить, детей 
воспитывать, дух родной земли 
оберегать, возделывать её бе-
режно и с любовью. Так считает 
депутат Котельников.

елена оРлоВа.
Воронеж – Бутурлиновка.

В сВоём округе
Сегодняшний герой рубрики – депутат областной Думы 
Николай КотельНиКов (фракция «единая Россия»),  
член комитетов по строительному комплексу и комму-
нальному хозяйству и  по топливно-энергетическому 
комплексу.

В её работе приняли уча-
стие председатель комитета 
областной Думы по местному 
самоуправлению, связям с 
общественностью и СМИ 
Ирина ТРАНЬКОВА (фракция 
«Единая Россия»), руководи-
тель управления по вопросам 
реформирования местного 
самоуправления администра-
ции Воронежской области 
Александр ХАВАНСКИЙ, 
председатель Воронежской 
городской Думы Александр 
ШИПУЛИН, учёные вузов 
ЦФО, представители органов 
местного самоуправления рай-
онов и городов Воронежской 
области, Центрального Черно-
земья, студенты ВИЭСУ.

С 1 января 2006 года Во-
ронежская область одной из 
первых в стране начала реа-
лизацию на своей территории 
Федерального закона №131 
«Об общих принципах орга-

низации местного самоуправ-
ления в РФ».

Благодаря общим усилиям, 
местные органы самоуправле-
ния приобрели практический 
опыт и качества, необходимые 
для эффективной работы. 

В первую очередь этот закон 
принципиально изменил пол-
номочия и статус поселений. 
С 1 января 2006 года город-
ские округа, муниципальные 
районы и поселения обрели 
финансовую самостоятель-
ность, им предоставлено право 
формировать местные бюдже-
ты. И результаты налицо. 

Если в 2006 году в бюдже-
ты муниципальных районов 
поступило доходов 3,5 млрд. 
рублей, то в 2007-м уже 4,7 
млрд. рублей. Рост составил 
34%. Наибольший объём до-
ходов имел Лискинский район 
– около 800 млн. рублей.

Собственные доходы го-

родских округов (Воронеж, 
Нововоронеж, Борисоглебск) 
в минувшем году увеличились 
на 27% и составили 7,1 млрд. 
рублей.

В 2007 году также возросли 
более чем на 40% бюджеты по-
селений и достигли 2,4 млрд. 
рублей. При этом их собствен-
ные доходы выросли на 69%.

В 2007 году по сравнению с 
2006 годом поступления в мест-
ные бюджеты средств земель-
ного налога в среднем выросли 
почти в два раза. А в некоторых 
районах ещё выше. Например, 
в Нижнедевицком районе – в 
4,6 раза, в Верхнехавском – в 
4 раза, в Воробьёвском – в 2,9 
раза.

Положительная динамика 
наблюдается и в текущем году. 
Так, в первом квартале 2008 
года доходная часть бюджетов 
поселений в сравнении с ана-
логичным периодом 2007 года 
увеличилась на 52 млн. рублей 
(рост составил 10%). Увеличе-
ние произошло в основном за 
счёт роста налоговых доходов, 
возросли также неналоговые 
доходы. При этом доля дота-
ций из областного бюджета в 

доходах поселений снизилась 
в среднем с 56 до 40%.

Рост бюджетных доходов 
позволяет органам МСУ рас-
ширять перечень услуг и объём 
средств, направляемых на реше-
ние вопросов местного значе-
ния. Местное самоуправление 
становится подлинно народной 
властью. Об этом свидетельству-
ет опыт Краснянского сельско-
го поселения Новохопёрского 
муниципального района, о 
котором рассказал участникам 
конференции глава поселения 
Николай Котелеков.

Здесь за счёт прогрессивных 
форм хозяйствования и адми-
нистрирования местной власти 
удалось в 2007 году привлечь в 
бюджет 21,2 млн. рублей при 
плане доходной части в 14,8 
млн. рублей.

Особого внимания требует 
опыт создания МУПа по бла-
гоустройству и оказанию услуг 
населению.

Предприятие имеет всю 
необходимую технику: кран, 
экскаватор, три трактора, 
прицепной сельхозинвентарь, 
сварочное оборудование. Его 
специалисты обслуживают си-

стему водоснабжения, местный 
жилой фонд. В перечне услуг 
населению значатся: доставка 
угля, уборка сена, вспашка 
огорода, что имеет особое зна-
чение для пожилых людей и 
одиноких пенсионеров.

За последние два года здесь 
капитально отремонтированы 
две скважины, заменены во-
доразборные колонки. И хотя 
особых проблем с водоснабже-
нием в Краснянском сельском 
поселении нет, по инициативе 
местных властей подготовлена 
проектно-сметная документа-
ция на строительство водопро-
вода протяжённостью 5,6 км.

Поселение имеет собствен-
ную пожарную команду. В 
ближайшее время планируется 
приобрети новую пожарную 
машину.

В центре внимания местной 
администрации постоянно на-
ходятся вопросы благоустрой-
ства, и в частности освещения 
улиц в вечернее время.

Краснянскому поселению 
передана часть полномочий 
Новохопёрского района, а 
именно содержание соци-
альной сферы – участковой 

Как работает 131-й Закон 
больницы, двух школ и двух 
детских садов.

В этом году планируется 
закончить газификацию всех 
улиц села Красного. Газифика-
ция подворий здесь обходится 
всего в 17 тыс. рублей. Осталь-
ные расходы берёт на себя 
местная власть.

С приходом на земли посе-
ления «Новохопёрскагроинве-
ста» оживилась местная хозяй-
ственная жизнь. Предприятие 
платит работающим в среднем 
около 10 тыс. рублей. Чтобы не 
растерять кадры, руководство 
местного спиртзавода тоже 
было вынуждено «подтянуть» 
зарплату своим работникам.

На осень текущего года в по-
селении намечена торжествен-
ная церемония сдачи в эксплуа-
тацию нового спорткомплекса. 
Вскоре зазвучат песни в новом 
Доме культуры.

Всё это – далеко не полный 
перечень дел и позитивных 
начинаний, которые стали воз-
можны благодаря реализации 
Федерального закона №131…

Материалы научно-практи-
ческой конференции будут 
изданы отдельной брошюрой 
и использоваться в работе учё-
ными вузов, которые ведут 
подготовку и переподготовку 
управленческих кадров, прежде 
всего в сфере муниципального 
управления. 

местное самоупраВление
в воронежском институте экономики и социального 
управления (виЭСУ) 15 и 16 мая проходила межрегио-
нальная научно-практическая конференция «Реформа 
местного самоуправления: опыт и проблемы реализации».  

Строки благодарности
На имя председателя областной Думы, руководителя фрак-

ции «Единая Россия» В.И. Ключникова продолжают прихо-
дить письма от жителей области, в которых они благодарят 
депутатов регионального парламента за оказанную им помощь 
и поддержку.

«Администрация и Совет народных депутатов Старо-
криушанского сельского поселения, жители села выражают 
искреннюю благодарность за активную работу депутату об-
ластной Думы В.Н. Пацеву. 

Василий Николаевич оказал большую помощь в подго-
товке проектно-сметной документации газовой котельной 
Старокриушанской школы, постоянно помогает участковой 
больнице, детскому саду, местной администрации в ремонте 
водопровода. Он всегда внимательно выслушивает просьбы 
и наказы избирателей, а самое главное – решает конкретные 
проблемы и вопросы. 

М. лазуренко, глава Старокриушанского сельского поселения 
Петропавловского муниципального района».

* * *
«Просим выразить благодарность депутату областной Думы 

А.И. Пономарёву (фракция «Единая Россия»)  за оказание по-
мощи в приобретении книжного фонда cельским библиотекам 
на сумму 10 тыс. рублей.

библиотекарь Можайской сельской библиотеки  
В. балыкина, библиотекарь Степновской сельской библиотеки 

н. Власова, библиотекарь ильичёвской сельской библиотеки 
л.Хрипунова».

* * *
«Прошу выразить благодарность депутату областной Думы 

А.В. Корневу за помощь, оказанную в решении  жилищного 
вопроса. Для участия в суде по нашему делу он рекомендовал 
нам лучшего юриста. Благодаря этому, мы сумели отстоять 
свои права и выиграли судебный процесс.

инвалид Великой отечественной войны 1-й группы  
и.П. агафонов».

Налог с дохода
«По договору дарения организация предоставила мне 
квартиру. Должна ли я в данной ситуации уплачивать 
какие-либо налоги и в каком размере?»

С.и. левчеНКо, Поворинский район. 
В соответствии с пунктом 16 статьи 270 Налогового кодекса РФ 

расходы в виде стоимости (в отношении основных средств – оста-
точной стоимости) безвозмездно переданного имущества (работ, 
услуг, имущественных прав) не принимаются в расчет при уплате 
налога на прибыль. Следовательно, для целей налогообложения, 
расходы организации в виде покупной стоимости квартир в этом 
случае не учитываются.

В соответствии с подпунктами 22, 23 пункта 3 статьи 149 На-
логового кодекса РФ не подлежит налогообложению при уплате 
налога на добавленную стоимость операции по реализации жи-
лых домов, жилых помещений, а также долей в них и передача 
доли в праве на общее имущество в многоквартирном доме при 
реализации квартир.

Вместе с тем необходимо учитывать положения и пункта 5 
статьи 149 Налогового кодекса РФ, согласно которым, налого-
плательщик, осуществляющий операции по реализации товаров 
(работ, услуг), предусмотренных пунктом 3 статьи 149 Налогового 
кодекса РФ, вправе отказаться от освобождения таких операций 
от налогообложения, представив соответствующее заявление в 
налоговый орган по месту своей регистрации в качестве налого-
плательщика в срок не позднее 1-го числа налогового периода, с 
которого налогоплательщик намерен отказаться или приостано-
вить его использование.

Пунктом 1 статьи 210 Налогового кодекса РФ установлено, что 
при определении налоговой базы для уплаты налога на доходы с 
физических лиц, учитываются все доходы налогоплательщика, 
полученные им как в денежной, так и в натуральной формах, 
или право на распоряжение которыми у него возникло, а также 
доходы в виде материальной выгоды.

В соответствии с положениями Налогового кодекса РФ при 
получении физическим лицом от предприятия квартиры по 
договору дарения, указанная квартира относится к доходам, 
полученным налогоплательщиком в натуральной форме, на-
логооблагаемая база которой определяется как стоимость этих 
товаров, исчисленная исходя из цен, определяемых в порядке, 
аналогичном предусмотренному статьей 40 Налогового кодекса 
РФ. При этом в стоимость таких товаров (работ, услуг) включа-
ется соответствующая сумма налога на добавленную стоимость, 
акцизов (статьи 211).

В этой связи стоимость полученного подарка в виде квартиры 
является объектом налогообложения для исчисления налога на 
доходы физических лиц по ставке 13 процентов.

Налог с имущества, переходящего физическим лицам в порядке 
дарения, с 1 января 2006 года отменен.

Спортсмены –  
на медосмотр 
«Услышал по радио о том, что в трудовом кодексе появи-
лась статья, регулирующая труд спортсменов и их настав-
ников. Разъясните положения этой статьи».

С.К. ГРиГоРеНКо, воронеж.
30 марта 2008 года вступил в силу Федеральный закон от 28 

февраля 2008 года № 13-ФЗ «О внесении изменений в Трудовой 
кодекс Российской Федерации», который  дополнил Трудовой 
кодекс РФ главой 54.1 «Особенности регулирования труда спорт-
сменов и тренеров». 

Указанная глава содержит статьи, закрепляющие особенности 
заключения и расторжения трудовых договоров со спортсменами, 
с тренерами; порядок временного перевода спортсмена к другому 
работодателю; особенности работы спортсменов, тренеров по со-
вместительству;  особенности регулирования труда спортсменов в 
возрасте до 18 лет и женщин-спортсменов; условия осуществле-
ния денежной выплаты при досрочном расторжении трудового 
договора; дополнительные основания прекращения трудового 
договора со спортсменом. 

Отдельная статья регламентирует вопросы проведения ме-
дицинских осмотров спортсменов. Это обязательное предвари-
тельное медицинское  обследование спортсмена при заключении 
трудового договора, обязательные периодические медицинские 
осмотры в период действия трудового договора (не реже одного 
раза в год).

Определены условия и порядок отстранения спортсмена от 
участия в спортивных соревнованиях: спортивная дисквалифи-
кация, требование общероссийской спортивной федерации по 
соответствующим видам спорта, предъявленное в соответствии 
с нормами, утвержденными этой федерацией. 

Предусматривается целый ряд дополнительных гарантий 
и компенсаций спортсменам и тренерам. Например, предо-
ставление ежегодных дополнительных оплачиваемых отпусков 
продолжительностью не менее четырех календарных дней; обя-
занность работодателя в период временной нетрудоспособности 
спортсмена, вызванной спортивной травмой, полученной им 
при исполнении обязанностей по трудовому договору, за счет 
собственных средств производить ему доплату к пособию по вре-
менной нетрудоспособности до размера среднего заработка. 

Также невключение работодателем спортсмена в заявку на 
участие в спортивном соревновании, в том числе в связи с тем, 
что спортсмен не отвечает требованиям, установленным органи-
затором спортивного соревнования, не является основанием для 
снижения заработной платы спортсмена.

Растим  чемпионов.

На  заседании  Думы.

Газ  –  в  каждый  дом.
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на детей
Депутаты  

за кастрацию  
и смертную 

казнь
Депутаты Государственной 

Думы не на шутку встревожены 
взрывом педофилии. Их коллеги 
из Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга намерены 
ужесточить наказания за пре-
ступления сексуального харак-
тера против детей и разработали 
поправки для внесения в УК. 
В проекте предлагается увели-
чить срок наказания за половые 
преступления против лиц, не 
достигших 14-летия, до 25 лет 
лишения свободы и пожизнен-
ного заключения, отменить 
условно-досрочное наказание, 
лишить свободы невменяемых 
насильников после их излече-
ния, запретить въезд в Россию 
иностранцев, ранее судимых 
за педофилию в своих странах. 
После принятия проект будет 
направлен в Госдуму.

А г е н т с т в о  R E G I O N S .
RU/«Новости Федерации» по-
просило депутатов выразить своё 
отношение к необходимости 
ужесточения законодательства 
по отношению к педофилам.

«Только смертная казнь мо-
жет являться равноценным на-
казанием за педофилию», - счи-
тает заместитель председателя 
Комитета Совета Федерации 
по обороне и безопасности Вя-
чеслав Попов. Существующий в 
России мораторий на смертную 
казнь не способствует умень-
шению количества тяжких пре-
ступлений. Он был объявлен по 
политическим мотивам для того, 
чтобы заработать авторитет на 
Западе. В США и моратория нет, 
и принудительная химическая 
кастрация в отношении педофи-
лов применяется, и существует 
база данных лиц, совершивших 
сексуальные преступления». 

Вице-спикер Госдумы, член 
фракции «Единая Россия» 
Любовь Слиска убеждена, что 
волна педофилии захлестнула 
Россию из-за мягкости уголов-

ного законодательства. «Педо-
филов надо расстреливать. Я 
неоднократно говорила, что за 
преступления против детей и 
стариков должна быть смерт-
ная казнь. Мы приговариваем 
преступников к пожизненному 
заключению, но те люди, кото-
рые потеряли своих близких, 
своими налоговыми взносами 
оплачивают проживание убийц 
своих родных».

Для борьбы с педофилами 
МВД предлагает усилить кон-
троль за теми, кто уже освобо-
дился из мест лишения свобо-
ды. Особенно новые правила 
коснутся тех, кто был осужден 
за преступления сексуального 
характера. Законопроект уже 
подготовлен МВД и должен 
быть рассмотрен в Госдуме в 
июне 2008 года.

Среди прочих нововведе-
ний планируется ужесточить 
контроль за приёмом на работу 
людей в детские школьные и 
дошкольные учреждения. 

В свою очередь, Генпроку-
ратура и Федеральная служба 
исполнения наказаний требуют 
ужесточить наказания для пе-
дофилов, ссылаясь на мировую 
практику и требования обще-
ственности. Сегодня такого рода 
преступления квалифицируются 
как преступления средней тяже-
сти, так что осужденный может 
получить условно-досрочное 
освобождение по отбытии одной 
третьей части срока. Генпро-
куратура предлагает отнести 
преступления против детей в 
категорию тяжких. 

Мусульмане страны настрое-
ны ещё решительней, поддержи-
вая обязательное применение 
химической кастрации в отно-
шении осуждённых педофилов. 
Они надеются, что их поддержат 
представители других традици-
онных религий России. 

По мнению главы комиссии 
Общественной палаты РФ по 
контролю за деятельностью 
правоохранительных органов 
и реформированием судебно-
правовой системы Анатолия 
Кучерены, подобная мера может 

быть выдвинута в качестве за-
конодательной инициативы и 
будет возможна лишь при добро-
вольном согласии осужденного.

За рубежом  
с насильниками 
не церемонятся

Такая практика несколько лет 
назад была введена в Израиле, 
ряде стран Европы. В Калифор-
нии же химическая кастрация 
является обязательной для пе-
дофилов с 1996 года.

Обязательной! Ничьего со-
гласия никто в демократических 
Соединенных Штатах спраши-
вать не собирается. И никто при 
этом не вспоминает о правах 
человека. Надругавшийся над 
ребенком – не человек! А значит, 
прав у него нет!

Кстати, в апреле 2008 года 
правительство Южной Кореи 
ввело смертную казнь за из-
насилования и убийства детей 
до 13 лет. Также была отменена 
возможность условного нака-
зания за сексуальные престу-

пления. По сообщению ИТАР-
ТАСС, на заседании правитель-
ства премьер-министр Хан Сын 
Су особо отметил, что те, кто 
похищает детей, насилует их и 
убивает, не заслуживают ника-
кого снисхождения. Поводом 
для принятия столь жёстких 
мер стали участившиеся случаи 
сексуального насилия в отно-
шении детей.

В Великобритании изна-
силованием считается любое 
половое сношение с несо-
вершеннолетними, не достиг-
шими 12 лет. Единственное 
предусмотренное наказание 
– пожизненное заключение. В 
Китае – смертная казнь. В не-
которых штатах США – тоже. 

В Израиле в марте этого 
года в первом чтении приняли 
закон о химической кастрации 
педофилов. Закон будет рас-
пространяться не только на 
насильников, но и на совра-
тителей. Правда, и те, и другие 
могут выбрать – или на 25 лет 
в тюрьму, или 3-5 лет тюрьмы 
плюс химическая кастрация.

Маньяк  
начинается…  

в детстве
Семьдесят процентов пре-

ступлений на сексуальной почве 
совершают мужчины в возрасте 
от 18 до 37 лет.

Вы никогда не спрашивали 
себя: откуда берутся эти нелюди? 
Как нормальные с виду мужчины 
становятся такими извергами? 
По мнению психологов, маньяк 
начинается не в чреве матери, 
а в детстве. Всё начинается с 
унижения и отсутствия материн-
ской любви. Судебная практика 
показывает, что всех до одно-
го преступников-педофилов в 

подростковом возрасте кто-то 
сильно унизил: сверстники, 
родители, отчим, учитель, сосед 
по дому... В критический момент 
унижение «выстреливает» и по-
ражает первую попавшуюся на 
пути цель.

Все маньяки, которые про-
ходили через экспертизы психиа-
тров, признавались, что в детстве 
не были нужны своим матерям. 
У одного из самых жестоких - 
знаменитого Молошенко - мать 
была проституткой. Когда он 
кричал, надрываясь до хрипоты, 
она демонстративно гуляла око-
ло дома. Он никогда не играл со 
сверстниками. А уже в восемь лет 
стал охотиться с ружьем и считал 
удачным выстрел только в том 
случае, если успевал подбежать 
к агонизирующему животному. С 
тринадцати лет стал насиловать 
женщин.

Агрессивность отверженно-
го становится единственным 
способом общения с миром и с 
самим собой. Он жесток потому, 
что не знает ничего другого. У 
него стёрты границы между по-
нятиями «что такое хорошо и что 
такое плохо». И всё потому, что 
его в детстве не ласкали.

После той кошмарной ночи 
прошло много лет. Верочка 
выросла, из детского дома пере-
селилась в общежитие, вышла 
замуж. Сейчас её крошке четыре 
годика. Они всегда вместе. И на 
детской площадке, и в песоч-
нице, и в ближайшем скверике. 
Верочка не оставляет дочку даже 
на пять минут, как это делают её 
подруги. Она до сих пор помнит 
ужас той ночи. Дикую боль, глаза 
врачей и свой раздирающий 
сердце крик, который так никто 
и не услышал…

Тамара ГАШИМОВА.

1. Не оставляйте детей без надзора, контро-
лируйте прогулку, запретите гулять в сомни-
тельных местах.

2. Даже если у вас послушный, воспитан-
ный ребенок, строго-настрого запретите ему 
вступать в контакт с незнакомым человеком, 
особенно с мужчиной. 

Для преступника узнать имя ребенка не 
составит труда, стоит только с десяток минут 
покрутиться возле детской площадки. Педофил 
может представиться тренером, кинорежиссе-
ром, работником жилконторы, налоговым ин-
спектором, журналистом... И даже - родствен-
ником или близким знакомым папы (мамы), их 
сослуживцем. Хорошо воспитанный ребенок 
доверчив, он может стать жертвой собственного 
воспитания.

3. Ребёнок должен избегать контакта с людь-
ми из так называемой «группы риска»: пьяни-
цами, проститутками, наркоманами, даже если 
они живут в соседях по коммунальной квартире 
или на одной лестничной площадке, в одном 
подъезде, доме, на одной улице... 

4. Предостерегайте девочек-подростков 
носить вызывающе короткую юбку, чёрные 

чулки... Внешний вид «нимфетки» может 
спровоцировать педофила на нападение. Если 
в вашем районе объявился маньяк, милиция 
сообщила подробности его поведения - не 
надевайте девочке платья, похожего на платье 
его жертвы.

5. Обезопасьте ваше жильё. Большинство пре-
ступлений совершается в подъездах, подвалах, 
лифтах, на чердаках. Потребуйте от жилконто-
ры, чтобы поставили в подъезде металлическую 
дверь с кодовым замком. Потребуйте, чтобы 
дверь подвала и чердака вашего подъезда тоже 
была металлической, с надежным внутренним, 
а не навесным замком. Входя в подъезд, всегда 
закрывайте за собой дверь.

Насилуя жертву в лифте, преступник нажи-
мает кнопку «стоп». Простейший и недорогой 
выход: попросите специалистов спарить кнопки 
«стоп» и «вызов диспетчера». Это необходимо 
сделать повсеместно.

6. Возле каждого ребёнка по милиционеру не 
поставишь. А посему в каждом из нас должен 
жить маленький инспектор - беспокойный 
контролёр: видишь, что чужому ребенку что-то 
угрожает, - помоги, предупреди.

Как обезопасить ребенка от насильника

Одни считают, наше село на-
звано по имени русского царя 
Ивана Калиты, правившего 
Московской Русью с 1325-го 
по 1340 год. Слово «калита» 
означает мешок-кошелёк с 
богатством, а здешние места 
действительно красивы и бога-
ты. Есть иное предположение, 
что имя селу дано по слову «ка-
литка». Тут был проход на пути 
движения кочевых народов.

Ещё одна незамысловатая 
версия: слово «калитва» вроде 
бы близко по звучанию татар-
скому - «мел».

Меловая Миронова гора 
является визитной карточкой 
Новой Калитвы.

Она величественно возвы-
шается над селом с его запад-
ной стороны. 

Интересная история стоит за 
названием горы. В середине во-
семнадцатого века появились в 
Калитве пришлые люди Родион 
Сапелкин, Савва Трубицын и 
безродный Мирон. С местными 
слободскими казаками жили они 
мирно. Через некоторое время 
из Воронежа приплыла барка с 
боярскими приказчиками. При-
казчики обратились к казакам с 
просьбой выдать бунтовщиков и 
смутьянов Сапелкина, Трубицы-
на и Мирона. Но казаки сказали, 
что таких людей в слободе нет. 
Приказчики удалились ни с чем. 
А ночью, на той стороне Дона, их 
догнали Мирон с товарищами и 
всех перебили. После этого раз-
бойники куда-то исчезли. Спу-
стя время лишь Мирон вернулся 
в Калитву. Поставил на склоне 
горы небольшую ветряную мель-
ницу и стал тихо жить-поживать. 
Но сотник сообщил воеводе про 
Мирона, и за ним прискакали из 
Воронежа боярские люди. Не-
сколько дней Мирон прятался, 
а потом решил податься в бега. 
Ночью он вышел из слободы и 
возле горы наткнулся на диких 

кабанов.Звери его разорвали. С 
тех пор гора и получила название 
Миронова.  

До сих пор жива легенда, что 
в июле в ночь на Ивана Купалу 
на Мироновой горе зацветает 
папоротник. И в том месте, где 
он зацветёт, находится огром-
ный клад. Многие люди ходили 
сюда в ночь, но богатства так и 
не нашли.

Если взойти на Миронову 
гору, то открывается красивей-
шая панорама. Прямо на восток, 
как на ладони, расположено 
наше село, на север – Панский 

лес, затопляемый луг, протянув-
шийся до самой Старой Калит-
вы, и, конечно, две реки. С этой 
высоты Чёрная Калитва кажется 
тонкой извилистой ленточкой, а 
вот Дон таит в себе мощь и вели-
чественность. В зависимости от 
времени года и суток цвет речной 
воды кажется разным. Чаще 
всего – белый или голубоватый 
с оттенками. Но бывает глубокой 
осенью, в пасмурную погоду 
вода в Чёрной Калитве будто 
чёрная. Может быть, когда-то 
давно, вот так же, стоя на Ми-
роновой горе, наши далёкие 
предки увидели эту чёрную воду 
и дали название речке.

МЕжДУ Новой Калитвой 
и хутором Новая Мель-

ница, или Слобидкой,  в боль-
шом овраге находятся Садки. 
Название произошло от слова 
«сады». Сейчас здесь круча, по-
росшая клёном, черноклёном, 
лозой, старыми яблонями, 
грушами, вишнями и другой 
дикорослью.

Раньше тут было любимое 
место отдыха детворы и взрос-
лых. Внизу у  реки росли ябло-
ни, немного выше ровным 
строем стояли Егаревские гру-
ши.  Очень высокие. Но больше 
всего в Садках было вишен. 
Весной, при хорошем разливе 
вод, нижняя часть Садков за-
топляется. Сойдёт первый снег, 
вся земля в синем цвету – это 
подснежники распустились и 
радуют глаз. К майским празд-
никам Садки, как молоком об-
литые, зацвели вишни, яблони 
и груши.

В 20-е годы, до коллективи-
зации, Садки были в частной 
собственности. Ими владели  
семьи Тишковских, Нетреби-
ных, Иващенко, Щербининых. 

Они и посадили этот сад. Не 
просто посадили, но стара-
тельно и с любовью ухаживали 
за ним: удаляли ненужную по-
росль, делали обрезку деревьев, 
выгребали и сжигали мусор. 
Перед войной Садки перешли в 
собственность колхоза. Первое 
время следили за садом, но с 
каждым годом деревья старели 
и давали всё меньший урожай, 
постепенно сад забросили.

МЕжДУ Чёрной Калитвой 
и Мироновой горой в 

низине находится Оболонь. 
Раньше здесь были огороды. 
Почва хотя не очень плодород-
ная, зато во время разлива по 

две–три недели находится под 
водой, потому даже в засушли-
вые годы выращивали непло-
хой урожай картошки и других 
овощей. Сверху от Мироновой 
горы люди огораживали свои 
наделы кусками мела, чтобы 
во время дождей огороды не 
замуливало грязными ручьями. 
Внизу рыли копанку или кри-
ничку для полива. Но однажды 
Оболонь перепахали, засеяли. 
Хороших урожаев не было, и 
поле забросили. Сейчас тут 
пасут коров, но травы скудные.
жаль, конечно, прежнюю Обо-
лонь, которая кормила людей.

У слияния Чёрной Калитвы 
и Дона находится Забошень-
коса. Место это поросло камы-
шом, ряской, лилиями. Весной 
здесь гнездятся дикие утки, 
курочки, цапли, болотная дичь. 
Течения в Забошне практиче-
ски нет, вода очень чистая и на 
открытых участках рыбу можно 
ловить, будто в экране теле-
визора, видно сквозь воду как 
она клюёт. Зимой в Забошне 
лёд чистый, без шероховин, и 
поэтому дети устраивают здесь 
хоккейную площадку.

В половодье по весне вода 
заливает растущие на берегу 
вербы. В тихую ясную погоду 
красота в леваде невероятная. 
Плавать среди деревьев на лод-
ке неописуемое удовольствие. 
Тут и водяные крысы, и бобры, 
и первые перелётные утки, и 
гуси, и что характерно, по весне 
они не очень боятся людей, а 
порой даже не обращают ни-
какого внимания и занимаются  
своими делами.

жива легенда, когда царь 
Пётр Первый вёл свою флоти-
лию вниз по Дону к Азову, то на 
косе забили большой медный 
столб для причаливания кора-
блей. Со временем этот столб 
вошёл в песок, и никто теперь 
и не знает этого места. Вдруг 
когда-то вешней водой вымоет 
реликвию старины. 

САМА Новая Калитва рас-
кинулась от изножья Ми-

роновой горы к востоку вдоль 
Дона. Части села издавна тоже 
поименованы. Ближняя на-
зывается Перерва. В переводе 
с украинского - это перерыв в 
пути, отдых в дороге. Три века 
назад в очередной раз заселя-
лись наши места. Украинцы, 
переправившись через Чёрную 
Калитву, останавливались на 
«перерву», да и стали тут жить. 

Перервяне раньше промыш-
ляли рыболовством.

Дальше Пидтыкана. Сразу 
и не поймёшь, что слово это 
означает. Раньше это была 
одна улица с длинными ого-
родами. Здесь единственное 
место в Калитве с прекрасной 
чернозёмной землей. жела-
ющих поселиться тут было 
много. Пришлось ещё отбить 
одну улицу прямо по огородам. 
Теперь тут хат с подворьями 
понатыкано, понаставлено, 
понастроено.

Центр, как и везде, называл-
ся Базаром. На площади трёх-
главая Свято-Троицкая цер-
ковь. Теснились магазины. По-
строили и двухэтажное здание 
школы.  На месте порушенного 
разбили парк, который многие 
годы выглядел очень хорошо и 
был любимым местом отдыха. 
В глубине построили кинотеатр 
«Дон», а через некоторое время 
танцплощадку и фонтан.

Горько писать, но в настоя-
щее время здесь грустное зре-
лище. Такое впечатление, будто 
прошёл Мамай со своей ордой. 
Деревья постарели, засыхают 
на корню, клонятся к земле. В 
развалинах сгоревший киноте-
атр и соседнее здание.

А ВСЯ Миронова гора из-
резана заплывшими зем-

лей окопами, блиндажами, 
траншеями. Во время войны 
фашисты здесь устроили, как 
считали,  неприступную обо-
рону.  

С противоположной от села 
стороны горы сохранился по-
луразрушенный вход в пещеру, 
которую враги переоборудова-
ли в огромный склад-блиндаж. 
Когда в 1942 году итальянцы 
и немцы были выбиты с Ми-
роновой горы, то в пещере 
оставались кровати, доски, 
пустые ящики. Всё это очень 
пригодилось жителям дотла 
сожженного села.

До сих пор морозы выдавли-
вают из земли осколки, патро-
ны и даже мины, снаряды.

К 45-летию Победы на 
Мироновой горе установили 
мемориал. В нижней части 
стелы, уходящей высоко в 
небо, изображён фрагмент 
боя, рядом - Вечный огонь, 
с боков – гранитные плиты с 
именами погибших воинов. 
Каждый год в День Победы к 
мемориалу возлагают венки. 
Молодожёны в день свадьбы 
приходят сюда с цветами. Рас-
свет здесь встречают выпуск-
ники средних школ. А сейчас 
нередко на Миронову гору 
приезжают итальянцы.

Юрий ИВАщенкО, 
краевед.

Земля родная

Миронова гора

 Донской разлив.
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Историки ведь до сих пор не могут точно сказать, откуда 
произошло название нашей старинной донской слободы. 
Рядом впадает в Дон речка Чёрная Калитва. Есть река 
Калитва и город Белая Калитва в соседней Ростовской 
области. А в Белгородской области даже два села носят 
название Калитва. И на крутогорах стоят воронежские 
сёла - Старая Калитва и Новая Калитва Россошанского 
района. Существует несколько версий о значении слова 
Калитва.

В Воронеже прошёл пер-
вый территориальный этап 
конкурса «Экзерсис». Он со-
брал порядка 45 участников 
из разных уголков страны. 
Конкурсантам предлага-
лось представить свои кол-
лекции в любой из четырех 
номинаций:  «молодёжная 
одежда», «деловая одежда», 
«маленькое платье», «муж-
ская одежда». 

На сцене зала развлека-
тельного комплекса «Кос-
мос» коллекции с самыми 
звучными и необычными 
названиями сменяли друг 
друга. В каждой из них по 
пять моделей. Впрочем, 
была номинация «Дизайнер-
производитель», где кол-
лекция представлял только 
один участник. Это авторская 
одежда петербуржской фир-
мы «Малинка» и её дизайнер 
Мария Астафурова. Она по-
казала коллекцию для всей 
семьи. 

- Ведь приятно же, когда у 
мамы и дочери есть похожие 
кофточки. А костюм папы 
и сына выполнены в одной 

гамме. Сразу видно – семья.
Эта коллекция и правда 

произвела на зрителей боль-
шое впечатление. 

Воронеж на конкурсе был 
представлен многими участ-
никами. Студентки государ-
ственного профессионально-
педагогического колледжа 
Людмила Кокина и Марина 
жданова говорят, что рабо-
тать вдвоём гораздо легче, а 
разделения обязанностей как 
такового у них нет. Обе они 
и эскизы делают, и шьют. А в 
качестве моделей в этот день 
выступили самые красивые 
из их однокурсниц.

Немаловажно, что часть 
средств от состоявшегося 
показа пойдет на благотво-
рительность в воронежскую 
городскую общественную 
организацию помощи детям-
инвалидам «Судьба».

Победители конкурса, 
состоявшегося в Воронеже, 
в сентябре отправятся пред-
ставлять свои творения уже 
в Москву. 

Ольга БАБкИнА. 
Фото автора.

КонКурс

«Экзерсис»  
для молодых
«Экзерсис» для многих молодых людей - не просто 
красивое французское слово, которое в переводе озна-
чает «упражнение». Начинающие дизайнеры знают, 
что «экзерсис» - один из самых известных конкурсов, 
который каждый год в несколько этапов проходит в 
России. Победа в нём практически означает путевку в 
индустрию моды и начало удачной карьеры.

Название сборника «Поэ-
тех» не случайно: такое же 
имя - у поэтического клуба, 
в состав которого входят ав-
торы. Руководят «Поэтехом» 
старший преподаватель ка-
федры иностранных языков 
и технологии перевода Вера 
жердева и старший препода-
ватель кафедры управления 
персоналом Роман Бутов.

Клуб существует с 2005 
года и вот уже второй год 
совместно с Культурным цен-
тром ВГТУ проводит Откры-

тый поэтический фестиваль. 
В этом году его участниками 
стало около 100 студентов из 
19 вузов. Фестиваль с самого 
начала своего существования 
вышел за рамки городского, 
да и сборник включает стихи 
из Архангельска, Астрахани, 
Кемерово, Ростова-на-Дону, 
Самары, Санкт-Петербурга, 
Саратова, Смоленска, Старо-
го Оскола, Тамбова, Таганро-
га… Многие участники, кста-
ти, являются дипломантами 
Пушкинского молодёжного 

фестиваля искусств 
«С веком наравне».

В жюри конкурса 
входили известные 
воронежские поэты. 
Было три номина-
ции: «Стихотворе-
ние», «Стихотворный 
перевод» и «Художе-
ственное слово». В 
поэтическом кон-
курсе победили Ан-
дрей Бростовский 
(Воронеж), Оганес 
Мартиросян (Сара-
тов) и Вера Сафонова 
(Воронеж). Лучшей 
переводчицей оказа-
лась Владмила Горь-
ковенко (Воронеж). 
А в номинации «Ху-
дожественное слово», 
или конкурсе чтецов, 
выиграла Анна Акинь-
шина (Воронеж).

Анастасия БыркА.

Поэтический  
фестиваль
В литературном салоне «Воронежская книга» прошла 
презентация сборника стихотворений и переводов 
II Открытого фестиваля поэзии Воронежского госу-
дарственного технического университета.
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Для  
здоровья нации

«Единая Россия» реализует 
проект «Лучший детский 
тренер страны», в который 
активно включилось регио-
нальное отделение партии.

Оценкой заявок на участие 
в конкурсе, который продлится 
до сентября 2008 года, займет-
ся экспертный совет из пред-
ставителей спортивной обще-
ственности и профессионалов. 
«Главное – поднять массовый 
детский спорт на селе», - считает 
секретарь политсовета реготде-
ления «ЕР» Александр Сысоев.  
Отбор кандидатов для участия в 
федеральном этапе проекта будет 
идти по номинациям: «Тренер 
чемпиона», «Народный тренер», 
«Школьный тренер», «Лучший 
детский тренер» и «Преодо-
ление». 

Готовятся  
к съезду

В областной организации 
КПРФ проходят отчеты и 
выборы.

Коммунисты анализируют 
свою деятельность в свете подго-
товки к очередному съезду пар-
тии, который намечен на ноябрь 
и должен принять новую Про-
грамму КПРФ. Отдавая должное 
двум юбилеям – 190-летию со 
дня рождения Карла Маркса и 
160-летию выхода в свет Ком-
мунистического манифеста – 
члены КПРФ критически перео-
смысливают партийные установ-
ки 90-х годов и предлагают свои 
варианты программы-минимум 
и программы-максимум. По 
словам секретаря обкома КПРФ 
Андрея Рогатнева, обобщенные 
замечания областная партконфе-
ренция рассмотрит в сентябре.

Обновляя  
память

Региональное отделение 
ЛДПР прорабатывает во-
прос расширения «шефства» 
над памятниками времен 
Великой Отечественной 
войны.

У местных жириновцев есть 
начальный опыт патриотиче-
ского шефства: в прошлом году 
на берегу реки Усманки вос-
становлена и ограждена стела 
на месте гибели экипажа совет-
ского самолета, состоявшего из 
четырех человек. В этом году 8 
мая у «подшефного» памятника 
состоялся траурный митинг с 
участием координатора реготде-
ления ЛДПР, депутата облдумы 
Сергея жукова.

Подготовил николай СТАрых

В партиях  
и дВижениях В канун 190-летия со дня 

рождения великого русского 
писателя Ивана Тургенева в 
конференц-зале Воронежско-
го государственного универ-
ситета прошла посвящённая 
его жизни и творчеству Меж-
вузовская научная конферен-
ция. Среди гостей были пред-
седатель немецкого общества 
Тургенева Ренате Эфферн и её 
заместитель Валентина Юши-
на.  Открыл заседание ректор 
ВГУ, профессор Владимир 
Титов. Перед участниками 

конференции выступили из-
вестные воронежские учёные 
и преподаватели. 

Особый интерес вызвало 
событие у воронежских би-
блиотекарей – ведь, напри-
мер, в работе библиотеки № 3 
имени В. Гордейчева литера-
туроведение – важнейшее 
направление. Материалы 
конференции очень при-
годятся им при проведении 
мастер-классов для учителей 
литературы городских школ.

Василий ЧернОуСОВ.

Учёные говорили о Тургеневе 

 Вера Сафонова.

Блестит река, уснувшая от зноя,
Манящий лес, прохладная листва,
А над рекой село моё родное 
С загадочным названьем - Калитва.
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ» 

ждет вас по средам с 14 до 17 час. 
в администрации Коминтернов
ского рна: Московский пр., 19а, 

комн. 106. Тел. 211455.

Обращаться в отдел кадров по адресу: 
г.Лиски, ул.Монтажников, 1. Тел.: (47391) 3-51-57, 3-12-07.

ООО «ЛИСКо Бройлер»
ТРЕБУЮТСЯ ДИРЕКТОР, ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР, ТЕХНОЛОГИ

на завод по убою и переработке мяса птицы в г. Лиски

Оплата высокая, иногородним предоставляется благоустроенное жилье.

 ТРЕБУЮТСЯ СПЕЦИАЛИСТЫ 
ПО МЕТАЛЛООБРАБОТКЕ (ИНЖЕНЕРЫ) 

для работы в Торговом доме менеджерами. 
Обращаться в отдел кадров по адресу: 

г. Лиски, ул. Монтажников, 1. Тел.: (47391) 3-51-57, 3-12-07.

ЗАО «Лискимонтажконструкция»

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Свво о Гос. аккредитации серии В 
от 28 декабря 2004 г. №003308. 

Лиц. серии А от 20 июля №161017..

МОСКОВСКИЙ ИНСТИТУТ СОВРЕМЕННОЙ ЭКОНОМИКИ
ПРОВОДИТ КРУГЛОГОДИЧНЫЙ НАБОР СТУДЕНТОВ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

бухгалтерский учет, анализ и аудит;
экономика и управление;
психология.  Зачисление по результатам собеседования.

Формы обучения: заочная, дистанционная, индивидуальная.
Для учащихся 1011х классов работает группа довузовской подготовки, по результатам 

аттестации которой проводится зачисление без экзаменов на ускоренное обучение.
Продолжительность обучения – 5 лет, на базе высшего образования – 3 года, 

среднего специального – 4 года.

РЕКЛАМА.

Адреса: г.Воронеж, пр.Революции, 29а. Тел. 519788. 
г.Лиски, ул.Жукова, д.3. Тел. 8 (47391) 4-85-33.

Email:inform@ise.ru             Internet: www.ise.ru

г.Воронеж, проспект Труда, д.159,  тел. (4732) 204669.
г.Воронеж, ул. Электросигнальная, д. 1а,  тел. (4732) 320170.

ЛЮБЫЕ ИМПОРТНЫЕ 
ПОДШИПНИКИ СО СКЛАДА

Сертифицировано.
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Государственное унитарное предприятие Воронежской области

 «АВТОБАЗА АДМИНИСТРАЦИИ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ»
предлагает 

АВТОУСЛУГИ НАСЕЛЕНИЮ И ОРГАНИЗАЦИЯМ ГРУЗОВЫМ 
И ЛЕГКОВЫМ ТРАНСПОРТОМ: ЛЕГКОВОЙ АВТОМОБИЛЬ «ВОЛГА», 

АВТОБУС «МЕРСЕДЕС» (44 ПАССАЖИРСКИХ МЕСТА), 
МИКРОАВТОБУСЫ (7-12 ПАССАЖИРСКИХ МЕСТ): 

«ТОЙОТА», «МЕРСЕДЕС», «ФОЛЬКСВАГЕН».
Справки по тел. 52-04-71.

Производит: 
ремонт, техобслуживание, кузовные работы, шиномонтаж 
и окраску легковых автомобилей, шлифовку коленвалов, 

расточку блока двигателя ЗМЗ-402 под втулки 
распредвала, расточку и хонинговку блока двигателя 
ЗМЗ-406 под поршни, диагностику двигателя ЗМЗ-406.

Справки по тел.: 52-24-95, 52-19-28.

КАЧЕСТВО ОБСЛУЖИВАНИЯ ГАРАНТИРУЕМ.
Наш адрес: 394030, г.Воронеж, ул. 40 лет Октября, дом 5.

Все работы сертифицированы.

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ
22 мая - день рождения депутата областной думы 

Н.И.ГАПОНЕНКО
Уважаемый Николай Иванович!

Депутаты областной думы сердечно поздравляют Вас с днем рождения.
От всей души желаем Вам крепкого здоровья, прекрасного настроения, 

жизненного оптимизма, успехов в депутатской и профессиональной 
деятельности. Большого Вам личного счастья, жизненных удач 

и благополучия.

Коллектив Воронежского областного клинического 
консультативно-диагностического центра выража-
ет соболезнования заведующей консультативным 
отделением для взрослых Шмитковой Татьяне 
Ивановне в связи с кончиной ее мамы.

ОАО «Маслодельный завод Новохоперский» продает

ОБЪЕКТЫ НЕЗАВЕРШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА 
на строительные материалы 

(кирпич, железобетонные плиты, блоки). 
Цена – договорная. Тел. (47353) 3-36-46.

ОАО «Маслодельный завод Новохоперский» продает 

АВТОМОБИЛЬ ГАЗ-3110. 
Цена договорная. Тел. (47353) 3-36-46.

УВЕДОМЛЕНИЕ
23 июня 2008г. в 14 час. в здании ДК по адресу: 

Воронежская обл., Лискинский р-н, с. Бодеевка, состоится 

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ 
СОБСТВЕННИКОВ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ, 

находящихся на территории СХА «40 лет Октября» 
Лискинского р-на Воронежской обл.

Повестка дня:
1. Выделение земельных участков в натуре группе собственников земельных 

долей в счет принадлежащих им долей.
2. Утверждение предполагаемого местоположения земельного участка, выде-

ляемого в натуре группе собственников земельных долей и земель сельскохозяй-
ственного назначения с учетом их компактного и рационального использования 
для последующей его передачи в аренду СХА «40 лет Октября».

3. Обсуждение условий договора аренды земельных долей. 
4. Назначение уполномоченного лица (представителя) владельцев земельных 

долей для осуществления действий по оформлению документов на выделяемый 
земельный участок и заключения договора аренды земельного участка.

5. Разное.

При себе иметь паспорт и свидетельство на земельную долю. 
Регистрация собственников земельных долей будет проводиться 

23 июня с 13 до 14 часов в здании ДК с. Бодеевка 
Лискинского р-на Воронежской обл.

Уважаемые  акционеры ОАО «Лискисахар»!
Открытое акционерное общество «Лискисахар», 

адрес: Воронежская область, г. Лиски, ул. Воронежская, д. 9, 
уведомляет вас о том, что 

25  июня 2008  года в 11 часов в заводоуправлении ОАО 
«Лискисахар» по адресу: г. Лиски, ул. Воронежская, д. 9, 

состоится 

ГОДОВОЕ СОБРАНИЕ 
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ЛИСКИСАХАР», 

проводимое по инициативе Совета директоров. 
Регистрация участников 25  июня  2008  года  

с 9.00 до 10.55. 
Список акционеров, имеющих право на участие 
в очередном собрании, составлен по состоянию 

реестра акционеров на 02 июня 2008 года. 
Повестка дня годового общего собрания акционеров 

включает следующие вопросы:
1. Выборы членов счетной комиссии ОАО «Лискисахар». 
2. Об утверждении годового отчета, баланса, счета прибылей 

и убытков ОАО «Лискисахар».
3. Выборы членов Совета директоров ОАО «Лискисахар».
4. Выборы членов ревизионной комиссии ОАО «Лискиса-

хар».
5. Об  утверждении  аудитора ОАО «Лискисахар».
6. О невыплате дивидендов по обыкновенным акциям ОАО 

«Лискисахар».
С информацией,  подлежащей  представлению 
акционерам,  можно ознакомиться по адресу: 

Воронежская область, г. Лиски, ул. Воронежская, д. 9, 
заводоуправление, Отдел Договоров,  с 03 июня 2008  года,  

с  9.00 до 13.00 (кроме выходных дней). 
Совет директоров ОАО «Лискисахар».

Не так давно «Коммуна» познакомила своих читателей с 
одним из ведущих и старейших туроператоров в области – 
компанией «Ольвия». Казалось бы, со дня открытия рубрики 
прошло не так много времени, а уже появились первые 
отклики. В частности, читатель заинтересовался турами 
Черноморского побережья Болгарии, предлагаемыми 
данным туроператором. И вот что сказала руководитель 
компании «Ольвия» Людмила Николаевна ЯРУШЕВА:

- Если Вы хотите экзотики и спокойного отдыха вдали от при-
евшихся родных мест, то прямая дорога вам именно к нам. Вы 
не ошибётесь с выбором, потому что своим клиентам мы подби-
раем именно тот отдых, который будет сопутствовать желаниям 
и возможностям  туриста. А   предлагаем мы только лучшее. 
Причем, выбирая маршрут, мы подходим с оптимальными ва-
риантами цены и качества. Наши сотрудники дорожат своими 
клиентами, они внимательны к пожеланиям обратившихся к 
ним людей. В этом, кстати, заложен и успех нашей «Ольвии». 
Например, своим клиентам мы предлагаем воспользоваться 
уникальной программой «Мама и море Болгарии». Она специ-
ально разработана для отдыха родителей с детьми.  Скажем, 
пока мама будет заниматься спортом или посетит салон кра-
соты, её чадо будут развлекать аниматоры-воспитатели. Кроме 
того, детвору на побережье ждут оборудованные игровые 
площадки, бассейны и, конечно же, ласковое море. Добавьте 
ко всему вышеперечисленному  мягкий климат, морской воз-
дух и свежие фрукты. Все это не позволит малышу скучать и 

КЛУБ УМНЫХ ПУТЕШЕСТВЕННИКОВ

В Болгарию, к Черному морю    
оставит только позитивные воспоминания о проведённом в 
Болгарии лете. 

Есть и молодежные туры – отдых на лучших пляжах для сту-
денчества. Специально для наших клиентов подобраны комфор-
табельные отели экономкласса, которые расположены вблизи 
развлекательных и спортивных центров, клубов и кафе.        

Как рассказала Людмила Николаевна, «Ольвия» является  
одной из ведущих фирм в организации семейного  отдыха в 
Турции, на Кипре, в Чехии, Хорватии. И, конечно же, в Болгарии. 
Начиная с этого года, у клиентов компании появляется возмож-
ность отдохнуть на курортах этой южной страны с авиаперелетом 
из Воронежа. Предоставляются скидки – до 10%. Действуют и 
скидки на двух взрослых с одним ребенком (до 12 лет). 

Кроме того, «Ольвия» предлагает отдых в Крыму (в Ялте, 
Алуште, Саках, Евпатории), на Кавказе (в Сочи, Лазарев-
ском, Анапе и Туапсе). Есть и международные детские лагеря, 
с творческими фестивалями. Турфирма расположена по адресу: 
Воронеж, пр. Революции, 32. Дом офицеров, третий этаж, 
офис №18. Телефоны: 55-09-07, 51-97-33. Еще один офис – 
ул. Кропоткина, 10а, второй этаж, офис №5. Телефоны: 
77-26-14, 77-27-58.       

Рынок туроператоров в регионе достаточно велик и многооб-
разен. Поэтому мы предоставляем возможность высказаться 
любому агентству на страницах нашей газеты. Звоните нам по 
телефону 55-14-74. «Коммуна» готова к сотрудничеству.   

Рубрику ведет Сергей КРОЙЧИК.                    
Реклама.

Собственники земельных долей 
общей долевой собственности земель сельскохозяйственного назначения 

в границах невостребованных земельных долей коопхоза «Шувалов» 
Павловского района Воронежской области 

извещают о проведении 
собрания участников 

общей долевой собственности, 
которое состоится 23 июня в здании ДК с.Шувалов, 

начало собрания в 14.00.
Повестка дня:

1. Определение лиц, изъявивших желание заключить договор аренды.
2. Определение местоположения земельного участка в счёт выделяемых 

земельных долей для последующей передачи в аренду ООО «Нива».
3. Определение местоположения земельного участка, в границах которого 

в первоочередном порядке будут выделяться земельные участки в счёт 
земельных долей.

4. Определение условий заключаемого договора аренды.
5. Определение местоположения земельного участка, в границах которого 

будут находиться невостребованные доли.
6. Выбор представителя собственников земельных долей.
7. Разное.

Телефон для справок: (47362) 55-2-37; 55-2-21 (факс).

Департамент градостроительства и земельных отношений 
городского округа город Воронеж 

ИНФОРМИРУЕТ ГРАЖДАН О ПОЛОЖИТЕЛЬНОМ РЕШЕНИИ КОМИССИИ 
по подготовке «Правил землепользования и застройки городского округа 
город Воронеж и внесению в них изменений» по возможности внесения 

изменений в решение Воронежской городской думы от 06.12.2006г. № 259-II 
«Об утверждении «Карты градостроительного зонирования территории городско-

го округа город Воронеж» с целью строительства на участке площадью 
43344 кв. м многофункционального торгового комплекса по адресу: 

г. Воронеж, Монтажный проезд, 2.

…Иван Тимофеевич Ве-
ретенников погиб в начале 
Великой Отечественной в бою 
за Краматорск. А сын, родив-
шийся на свет после ухода 
отца на фронт, в течение 65 
лет ищет его следы и, в конце 
концов, находит. Вот за что ему 
вручена эта необычная награда: 
за любовь и настойчивость, за 
страстное желание постоять у 
отцовской могилы, поцеловать 
землю, в которой он лежит, 
уронить слезу…

Награду привёз и торже-
ственно вручил в конференц-
зале «Музея-диорамы» Олег 
Кручинин, редактор отдела 
культуры краматорского еже-
недельника «Восточный про-
ект», член тамошнего обще-
ственного совета акции «Че-
ловек года».

Награда сугубо обществен-
ная, никаких таких льгот не 
предполагающая. Просто жи-
тели украинского города, а он 
немаленький (200 тысяч насе-
ления), таким образом вырази-
ли уважение и признательность 
всему роду Веретенниковых.

В «Музее-диораме» при-
сутствовали не только Виктор 
Иванович, но и его старшая 
сестра Нина Ивановна, а также 
дочь Светлана и многочислен-
ные родственники.

Торжество проходило со 
слезами на глазах. В обстанов-
ке, напоминающей больше 
семейную, нежели какую-то 
другую. Зал «дышал» добрыми 

Выполнил сыновний долг
Житель Воронежа Виктор Иванович Веретенников стал человеком года украинского города Краматорска

 Виктор Иванович Веретенников с сестрой Ниной Ивановной и дочкой Светланой.
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словами и пожеланиями, заме-
шанными на запахах, исходив-
ших от букетов гвоздик, сирени 
и тюльпанов. Звучала песня: 
«Тёмная ночь, только пули 
свистят по степи…» Негромко 
звучала и очень проникновен-
но. В такой же трогательной 
манере воронежский певец и 
композитор Ярослав Бобы-
лев исполнил ещё несколько 

военных песен, в том числе 
свою на стихи поэта Виктора 
Батраченко. Расчувствовались 
все, даже молодежь – ученики 
школы № 72.

Но история «рукопожа-
тия» украинского Краматор-
ска и российского Воронежа 
на одном «Человеке года» не 
замкнулась. Этот самый Олег 
Кручинин, впервые за свою 

жизнь посетивший наш город, 
нашёл в нём родного брата 
своего отца. И не просто на-
шёл, а повстречался с ещё 
бодреньким 82-летним дядей 
и его родными.

Так что крепки братские узы 
двух славянских городов, что 
бы там ни говорили.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

В нынешнем году все мероприятия в 
музее-заповеднике проходят в рамках про-
екта «Пограничье». Дивногорье с древних 
времён было местом, где происходило по-
стоянное движение и расселение этносов, 
племён. Знакомству с культурой народов, 
населявших эти места в эпоху Средневе-
ковья, и была посвящена предложенная на 
этот раз гостям - главным образом школь-
никам из районов Воронежской области 
- программа. Гости были разделены на не-
сколько групп; каждой было предложено 
путешествие в мир древних аланов, болгар, 

Дивногорье открывает сезон
Хотя экскурсии в музее-заповеднике «Дивногорье» в этом году начались ещё 
в первые майские дни, официальное открытие экскурсионно-туристического 
сезона состоялось в минувшие выходные. 

венгров, славян, викингов. Участники 
экскурсии словно попали на время в реаль-
ность девятого века. Демонстрировались 
древние обряды, звучала народная музыка, 
гремели барабаны. 

Не обошлось, конечно, без конкурсов: 
нужно было не только знание истории про-
демонстрировать, но и попасть в мишень 
из лука – или, например, дальше всех 
бросить бревно. За каждое выполненное 
задание гости получали в награду руны 
– выбор не случаен, ведь на стенах Маяц-
кой крепости на Дону было обнаружено 

немало рунических знаков… А в конце 
церемонии состоялся концерт с участием 
групп «Зорников-бэнд», «Семеюшка», 
«Травень». 

Следующее крупное мероприятие в 
Дивногорье пройдёт 12 июня – и снова как 
часть проекта «Пограничье». В этот день на 
территории заповедника откроется новый 
музейный объект «Подворье украинских 
переселенцев». Театрализованная исто-
рическая реконструкция познакомит по-
сетителей с особенностями повседневного 
бытового уклада малороссов – живших на 
этой территории уже в другую, более позд-
нюю, эпоху: в семнадцатом веке. 

Виталий ЧЕРНИКОВ.
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ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственные контракты на выполнение капитального 

ремонта объектов здравоохранения
1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
2. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта (цена лота).

№ 
лота Предмет государственного контракта Место выполнения 

работ

Начальная 
(максималь-
ная) цена  кон-
тракта (цена 
лота), руб.

Срок выполнения 
работ

1
Капитальный ремонт кровли, облицовка стен ко-
ридора амбулатории, ГУЗ «Воронежская област-
ная детская клиническая больница №1»

394024, г. Воронеж, 
ул. Бурденко, 1 (корпус 
№ 3 в п. Чертовицк, 
Чертовицкий детский 
санаторий)

648 349,00

1 (один) месяц со 
дня подписания 
государственного 
контракта

2

Капитальный ремонт зданий (общестроительные, 
отделочные, электротехнические, сантехниче-
ские, кровельные работы), ГУЗ «Воронежский 
областной центр по профилактике и борьбе со 
СПИД и инфекционными заболеваниями»

394077, г. Воронеж, Мо-
сковский проспект, 109 695 519,91

1 (один) месяц со 
дня подписания 
государственного 
контракта

3

Капитальный ремонт помещений 2-го и 3-го эта-
жей (общестроительные, отделочные, электротех-
нические работы),  ГУЗ «Областная  клиническая 
инфекционная больница»

394030, г. Воронеж, 
ул. Бахметьева, 10 2 317 033,00

2 (два) месяца со 
дня подписания 
государственного 
контракта

4

Капитальный ремонт 9–го этажа (коридора) (от-
делочные, сантехнические работы), ГУЗ «Воро-
нежский областной клинический консультативно-
диагностический центр»

394018, г. Воронеж, 
пл. Ленина, 5 А 846 328,00

1,5 (полтора) меся-
ца со дня подписа-
ния государствен-
ного контракта

5

Капитальный ремонт помещения, предназна-
ченного для размещения маммографического 
аппарата (ремонтно-строительные работы), ГУЗ 
«Воронежский областной клинический онкологи-
ческий диспансер»

394000, г. Воронеж, ул. 
Вайцеховского,  4 (кор-
пус по ул. Каляева, 2)

1303 258,00

2 (два) месяца со 
дня подписания 
государственного 
контракта

6
Капитальный ремонт гаража для стоянки пере-
движного флюорографа, ГУЗ «Острогожский 
противотуберкулезный диспансер»

397855, Воронежская 
область, г. Острогожск, 
ул. Карла Маркса, д. 40

808 155,00

1,5 (полтора) меся-
ца со дня подписа-
ния государствен-
ного контракта

Объем выполняемых работ: в соответствии с технической частью документации об аукционе.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 15 апреля 2008г. в газете «Коммуна» № 54. 
Источник финансирования: областной  бюджет.
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна

- председатель комиссии – заместитель руководителя главного финансового управле-
ния Воронежской области;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна

- заместитель председателя комиссии – начальник отдела организации и проведения 
торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Во-
ронежской области;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна

- заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации 
и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового 
управления Воронежской области;

4. Петрова
Светлана Геннадьевна

- секретарь комиссии –  ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронеж-
ской области;

5. Синельникова
Наталья Ивановна

- секретарь комиссии –  ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронеж-
ской области;

Члены комиссии:

6. Нестеренко
Валентина Николаевна

- консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание 
услуг главного финансового управления Воронежской области;

7. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-
ской области;

8. Филимонов
Сергей Алексеевич

- ведущий консультант общего отдела главного управления здравоохранения Воронеж-
ской области;

9. Щукина
Виктория Викторовна

- заместитель директора ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений здравоох-
ранения»;

10. Хоперский
Валерий Андреевич

- начальник технического отдела ГУ «Центр обеспечения деятельности учреждений 
здравоохранения»;

11. Кульгускин
Владимир Анатольевич

- экономист отдела подрядных торгов государственного учреждения «Финанс-групп»;

12. Свидлов
Алексей Михайлович

- юрисконсульт юридического отдела государственного учреждения «Финанс-групп»;

13. Шатова
Ирина Борисовна

- экономист отдела подрядных торгов государственного учреждения «Финанс-групп».

Заседание проводится в присутствии 9 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбран Куль-
гускин В.А.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 20 мая 2008г. в 10 часов 5 минут по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:
Лот № 1 

Регистрационный номер заявки / 
номер, присвоенный  участнику при 
регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО «Росэл» 394000, г. Воронеж, 
ул. Никитинская, д. 8а

394000, г. Воронеж, 
ул. Никитинская, д. 8а

2 ООО СК «Резон» 394033, г. Воронеж, 
ул. МОПРА, д. 15, к. 130

394004, г. Воронеж, 
ул. МОПРА, д. 15, к. 130

3 ООО «Интерстрой» 394040, г. Воронеж, 
ул. Геофизическая, д. 1А

394036, г. Воронеж, 
ул. Карла Маркса, д. 68

6 ООО «Промстрой-
монтаж»

394010, г. Воронеж, 
ул. Б. Хмельницкого, 19 В

394010, г. Воронеж, 
ул. Б. Хмельницкого, 19 В

8 ООО «Мелькарт» 394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

Лот № 3

Регистрационный номер заявки / 
номер, присвоенный  участнику при 
регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО «Росэл» 394000, г. Воронеж, 
ул. Никитинская, д. 8а

394000, г. Воронеж, 
ул. Никитинская, д. 8а
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Реестровый номер торгов 101
Экз. № ___

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственный контракт на поставку вычислительной техники 

в рамках реализации областной целевой программы «Профилактика правонарушений 
в Воронежской области на 2007-2011 годы»

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Государственный заказчик: главное управление внутренних дел по Воронежской области.
2. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемых товаров. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта.

Предмет
государственного 
контракта

Наименование товара Кол-
во, шт.

Место постав-
ки товаров

Начальная (мак-
симальная) цена 
контракта, руб.

Поставка 
вычислительной 
техники

1. Компьютерное рабочее место для сотрудников ФСБ: г. Воронеж, 
ул. Пешестре-
лецкая, 100а

3 265 000

Системный блок 1

Монитор

Клавиатура, мышь

Предустановленное и активированное лицензионное 
программное обеспечение

2. Компьютерное рабочее место для участковых уполномо-
ченных и подразделений по делам несовершеннолетних:

Системный блок 119

Монитор

Клавиатура, мышь

Источник бесперебойного питания

Принтер

Модем

Колонки

Предустановленное и активированное лицензионное 
программное обеспечение

3. Компьютерное рабочее место для УВДТ:

Системный блок 2

Монитор

Мышь, клавиатура

Источник бесперебойного питания

Предустановленное и активированное программное 
обеспечение

4. Автоматизированное рабочее место «Экспертиза»:

Системный блок 7

Монитор

Мышь, клавиатура

Источник бесперебойного питания

Предустановленное и активированное программное 
обеспечение

Принтер лазерный

Принтер струйный

Накопитель

Сетевой фильтр

Шнур для принтера USB

Источник финансирования: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 10 апреля 2008 г. в газете «Коммуна» №51. 
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управ-

ления Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна - заместитель пред седателя комиссии - начальник отдела организации и проведе-

ния торгов и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

3. Духанина
Ирина Владимировна -

заместитель пред седателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и 
проведения торгов и аукционов главного финан сового управления Воронежской 
области;

4. Перфильева
Марина Юрьевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения тор-

гов и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения тор-

гов и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;
Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов глав-

ного финан сового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов глав-

ного финан сового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управ ления Воро-

нежской области;

9. Андрейченко 
Владислав Анатольевич - заместитель начальника ОССТиА главного управления внутренних дел по Воро-

нежской области;

10. Алферов 
Дмитрий Борисович - заместитель начальника ОВО и ОС главного управления внутренних дел по Воро-

нежской области;

11. Черных 
Татьяна Викторовна - старший юрисконсульт отдела правовых отношений главного управления внутрен-

них дел по Воронежской области;

12. Воробьев
Владимир Александрович - заместитель директора общества с ограниченной ответственностью «Новация»;

13. Гришаева 
Яна Анатольевна - юрист общества с ограниченной ответственностью «Новация»;

14. Далевская 
Татьяна Николаевна - экономист общества с ограниченной ответственностью «Новация».

Заседание проводится в присутствии 8 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбран 
Воробьёв В.А.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 19 мая 2008г. в 11 часов 02 минуты по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:

Регистрационный номер заявки/ номер, присво-
енный участнику при регистрации на аукционе Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО «Элмар Трейд» 394006, г. Воронеж,  
ул. Куцыгина, 21

394000, г. Воронеж,  
ул. Цюрупы, 18

2 ООО «СаНи» 394036, г. Воронеж, ул. 
Комиссаржевской, 15Б

394035, г. Воронеж, 
ул. С. Перовской, 7А

4 ООО Фирма «РИАН» 394030, г. Воронеж, ул. 
Карла Маркса, 67

394030, г. Воронеж, 
ул. Карла Маркса, 67

Участники №1 - ООО «Элмар Трейд» и №4 - ООО Фирма «РИАН» на аукцион не явились.
7. Поскольку в аукционе участвовал один участник – ООО «СаНи», в соответствии с частью 12 статьи 37 Федерального 
закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» аукцион признается несостоявшимся. В соответствии с частью 
13 статьи 37 указанного Федерального закона заказчик в течение трех рабочих дней со дня подписания настоящего 
протокола передает единственному участнику аукциона ООО «СаНи» проект контракта.
Сведения о функциональных и качественных характеристиках товаров, указанные в заявке ООО «СаНи».

Наименование 
товаров

Кол-
во, 
шт.

Полное наименова-
ние товаров, предла-
гаемых к поставке

Наимено-
вание 
произво-
дителя 
и места 
проис-
хождения 
товара

Функциональные характеристики (потребитель-
ские свойства) и качественные характеристи-
ки товара

Срок 
предо-
став-
ления 
гаран-
тии ка-
чества 
товара, 
мес.

1. Компьютерное рабочее место для сотрудников ФСБ:

Системный блок 1 Компьютер RAMEC 
STORM

RAMEC, 
Россия

Процессор S775 Intel Core 2 Duo 2.66 ГГц, 4096 
ch, 1066МГц, Conroe 0.065 мкм, ЕМ64Т, EIST, 
IVT, PN: Е6700, BOX 
Системная плата S775 P5K Pro 35P, 1066МГц, 
4DDR2 800 Dual Channel, PCI-E х 16, 3РСI-E 
х 1, 3РCI, звук 7.1 S/PDIF, LAN1Gb, 4USB2.0, 
IEEE1394, IDE, 6SATAII RAID,1eSATA, АТХ 
DIMM DDR2 2048М, РС6400 (2х1024)
Видеоплата РСI-E Gf 8600GT ASUS EN8600GT/
HTDP/256M, 256 M GDDR3 128 bit, HDTV, HDCP, 
2DVI->VGA, S-Video, SLI 
Привод – DVD +/- RW Plextor PX-810SA, 
18/10/6R9Х8/6X16X40X32X40, DVD – Dual, SATA

36

1

НЖМД 3.5” SATA 400G WD4000AAKS, SATAII, 
7200 rpm, NCQ, 16Mb
Корпус АТХ MidiTower Thermaltake Swing VB 
6430BNSE,430 Вт, 4*5,25”+2(4)*3,5”, Р4, вен-
тилятор, USB, IEEE1394, Audio, черный

Монитор
Монитор ЖК 19” 
NEC AccuSync 
LCD19WMGX

NEC, Ко-
рея

1440*900, 380кд, 1000:1, 5 мс, TN, 170/160, 
DVI, HDCP, колонки, черный 36

Мышь, клавиа-
тура

Клавиатура Mitsumi 
Classic PS/2 черн., 
Мышь Logitech 
M-SBF96 OpticalWhell 
PS/2 черн, коврик 
для мыши

Mitsumi, 
Logitech, 
Малай-
зия

PS/2 36

Предустанов-
ленное и ак-
тивированное 
программное 
обеспечение 
MS Windows XP 
Professional, SP2 
Русская версия, 
ОЕМ

ПО MS Windows XP 
Prof +DISK Rus OEM R

Microsoft, 
США

2. Компьютерное рабочее место для участковых уполномоченных и подразделений по делам несовершеннолет-
них:

Системный блок 119 Компьютер RAMEC 
GALE

RAMEC, 
Россия

Системная плата S775 ASUS P5E-VM DO, Q35, 
1066 МГц, 4DDR2 800 Dual Channel, PCI-Ex16, 
PCI-Ex4, 2PCI, Видео, Звук 7.1., S/PDIF, LAN1Gb, 
4USB, IEEE1394, eSATA, IDE, 7SATAII RAID, 
Процессор S775 Intel Core 2 Duo 2.2 ГГц, 2048 
ch, 800МГц, Allendale 0.065 мкм, ЕМ64Т, EIST, 
PN: Е4500, 
Модуль памяти DIMM DDR2 1024М, РС 5300 
Samsung original 
НЖМД 3.5’’ SATA  250 G WD2500AAJS, SATAII, 
7200rpm, 8M cache, NCQ Корпус АТХ Корпус Midi 
ProximaFox 2USB/1394/AU/400W/ чёрный-
серебристый
Привод – DVD +/- RW Soni-NEC 
(Optiarc), AD-7203S-0В black SATA, 
16/8R9X8/6X16X48X32X48, DVD-Dual, DVD-
RAM, Labelflash, 
Привод FD 3.5’’ черный

36

Монитор
Монитор 19” LCD 
Samsung Syncmaster 
943N

Samsung, 
Корея 1280x1024,8000:1,300cd/m2, 5mc,160°/160 36

Мышь, клавиа-
тура

Клавиатура Mitsumi 
Classic PS/2 черн., 
Мышь Logitech 
M-SBF90 OpticalWhell 
PS/2 черн, коврик 
для мыши

Mitsumi, 
Logitech, 
Малай-
зия

PS/2 36

Источник бес-
перебойного 
питания

Источник беспере-
бойного питания 
Ippon Back Pro 500

Ippon, 
Китай 500ВА, 3 розетки, холодный старт, ПО 24

Принтер лазер-
ный

Принтер Samsung 
МL-2015

Samsung, 
Корея A4, 1200dpi, 8M, 20 ppm, LPT, USB 36

Модем Модем Acorp 
Sprinter@56K Ext

Acorp, 
Китай RS232, V.92, voice, внешний 12

Колонки Колонки Genius 2.0 
SP-E200

Genius, 
Китай 2*3 Вт RMS, 200 Вт (PMPO) 36

Предустанов-
ленное и ак-
тивированное 
программное 
обеспечение 
MS Windows XP 
Professional, SP2 
Русская версия, 
ОЕМ

ПО MS Windows XP 
Prof +DISK Rus OEM R

Microsoft, 
США

3. Компьютерное рабочее место для УВДТ:

Системный блок

2

Компьютер RAMEC 
GALE

RAMEC, 
Россия

Системная плата S775 ASUS P5VD2-VM SE, 
Процессор S775 Intel Dual-Core E2160 
1.8/800/1MB, 
Модуль памяти DIMM DDR2 1024М, РС 5300 
original 
Видеоадаптер Palit GF8500GT PCI-E 256MB 
TV/DV
НЖМД 3.5’’ SATA  WD1600AAJS 
160Gb/8Mb/7200 SATA II
Картридер (3.5“панель) Acorp CRIP200W black
НГМД  Mitsumi 3“ 1.4 MB черный
Корпус mATX AD INWIN EMR-016 U2/AU/
F/350W/bl-s
Привод – DVD+/-RW Samsung SH-S202H/
BEWE IDE

36

Монитор Монитор ЖК 17” 
ASUS VB172D

ASUS, 
Тайвань

TCO03, 1280*1024, 300кд, 1400:1, 5 мс, 
160/160, черный 36

Мышь, клавиа-
тура

Клавиатура Mitsumi 
Classic PS/2 черн., 
Мышь Gigabyte Optical 
PS/2 GM5000 черн, 
коврик для мыши

Mitsumi, 
Gigabyte, 
Китай

PS/2 36

Источник бес-
перебойного 
питания

Источник беспере-
бойного питания 
Ippon Back Power 
Pro 600

Ippon, 
Китай

600ВА, 3 розетки С 13, фильтр RJ11, USB, COM, 
холодный старт, ПО 24

Предустанов-
ленное и ак-
тивированное 
программное 
обеспечение 
MS Windows XP 
Professional, SP2 
Русская версия, 
ОЕМ

ПО MS Windows XP 
Prof +DISK Rus OEM R

Microsoft, 
США

4. Автоматизированное рабочее место «Экспертиза»:

Системный блок

7

Компьютер RAMEC 
GALE Custom  W

RAMEC, 
Россия

Системная плата S775 GB GA-945GCM-S2C 
DDR2, Sound, Int. Video, Sata, LAN. 
Процессор S775 Intel Core 2 Duo 2.2 ГГц, 2048 
ch, 800МГц, Allendale 0.065 мкм, ЕМ64Т, EIST, 
PN: Е4500, 
Модуль памяти DIMM DDR2 1024М, РС 5300 
Samsung original 
НЖМД 3.5’’ SATA  250 G WD2500AAJS, SATAII, 
7200rpm, 8M cache, NCQ Корпус Midi StepSmile 
GL 3USB/AU/350W/AD/iv-g
Картридер (3.5»панель) Acorp CRIP200W, бел
Видеоадаптер Palit GF8400GS PCI-E 256MB 
TV/DV
Привод – DVD+/-RW Samsung SH-S202H/BEWE 
IDE OEM, 
Привод FDD 3.5’’

36

Монитор Монитор 17» LCD Acer 
AL1717

Acer, Ма-
лайзия

1280x1024, 500:1, 300 cd/m2, 5ms, 140°/130°, 
Колонки 36

Мышь, клавиа-
тура

Клавиатура Mitsumi 
Classic PS/2 черн., 
Мышь Gigabyte Optical 
PS/2 GM5000 черн, 
коврик для мыши

Mitsumi, 
Gigabyte, 
Китай

PS/2 36

Источник бес-
перебойного 
питания

Источник бесперебой-
ного питания Ippon 
Back Power Pro 600

Ippon, Ки-
тай

600ВА, 3 розетки С 13, фильтр RJ11, USB, COM, 
холодный старт, ПО 24

Предустанов-
ленное и ак-
тивированное 
программное 
обеспечение 
MS Windows XP 
Professional, SP2 
Русская версия, 
ОЕМ

ПО MS Windows XP 
Prof +DISK Rus OEM R

Microsoft, 
США

Принтер лазер-
ный

Принтер лазерный HP 
Laser Jet 1022 HP, США 18 стр/мин, 1200х1200 dpi, A4, USB, 8Mb, 8000 

стр/мес 12

Принтер струйный Принтер Canon Jet 
Pixma IP4500

Canon, 
Япония

Струйный, 31/24 стр/мин, 9600x2400dpi, A4, 
USB, CD-print 12

Накопитель
Накопитель Flash USB 
DRIVE, 2048 Mb  USB 
2.0 Kingston

Kingston, 
Китай Ёмкость – 2 Гб 12

Сетевой фильтр Сетевой фильтр 
“Pilot-S”

Pilot, Рос-
сия 1,8 метра 6 розеток 6

Шнур для принте-
ра USB

Кабель USB 2.0 - AB 
1.8 м для подключения 
периферии к компью-
теру, ПРОФ черный

Россия Длина 1,8 метра 6

Заседание комиссии окончено 19 мая 2008г. в 11 часов 04 минуты по московскому времени.
8. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:

Заместитель председателя комиссии Духанина И.В.

Член комиссии Фирсова О.А.

Член комиссии Зяблова Т.С.

Член комиссии Алферов Д.Б.

Член комиссии Черных Т.В.

Член комиссии Воробьёв В.А.

Член комиссии Далевская Т.Н.

Секретарь комиссии Перфильева М.Ю.



(Окончание. Начало на 7й стр.)

8 №72 (25109) Четверг, 22 мая 2008 года www.kommuna.ru 

4 ООО «РСУ-43» 394004, г. Воронеж, ул. Ле-
нинградская, 120Б

394004, г. Воронеж, ул. Ле-
нинградская, 120Б

5 ООО «РегионРем-
Строй»

394000, г. Воронеж, пр-т Ре-
волюции, д. 1

394029, г. Воронеж, ул. Геро-
ев Стратосферы, д. 14

7 ООО «СУОР-46» 394055, г. Воронеж, ул. Де-
путатская, 19 А, оф.2

394055, г. Воронеж, ул. Депу-
татская, 19 А, оф.2

8 ООО «Мелькарт» 394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

10 ООО Фирма «РИАН» 394030, г. Воронеж, ул. Кар-
ла Маркса, д. 67

394030, г. Воронеж, ул. Кар-
ла Маркса, д. 67

Лот № 4

Регистрационный номер заявки / 
номер, присвоенный участнику при 
регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО «Росэл» 394000, г. Воронеж, ул. Ни-
китинская, д. 8а

394000, г. Воронеж, ул. Ни-
китинская, д. 8а

3 ООО «Интерстрой» 394040, г. Воронеж, ул. Гео-
физическая, д. 1А

394036, г. Воронеж, ул. Кар-
ла Маркса, д. 68

8 ООО «Мелькарт» 394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

Лот № 5

Регистрационный номер заявки / 
номер, присвоенный участнику при 
регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

2 ООО СК «Резон» 394033, г. Воронеж,  
ул. МОПРА, д. 15, к. 130

394004, г. Воронеж,  
ул. МОПРА, д. 15, к. 130

8 ООО «Мелькарт» 394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

394026, г. Воронеж, 
ул.Дружинников, 15 А

6. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене кон-
тракта.
Лот № 1
Победитель аукциона: участник № 3 – ООО «Интерстрой» (394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, д. 68).
Предложение о цене контракта: 346 866,72 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 6 – ООО «Промстроймон-
таж» (394010, г. Воронеж, ул. Б. Хмельницкого, 19 В).
Предложение о цене контракта: 350 108,46 руб.

Лот № 3
Победитель аукциона: участник № 8 – ООО «Мелькарт» (394026, г. Воронеж, ул.Дружинников, 15 А).
Предложение о цене контракта: 1 506 071,45 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 5 – ООО «РегионРемСтрой» 
(394029, г. Воронеж, ул. Героев Стратосферы, д. 14).
Предложение о цене контракта: 1 517 656,62 руб.

Лот № 4
Победитель аукциона: участник № 8 – ООО «Мелькарт» (394026, г. Воронеж, ул. Дружинников, 15 А).
Предложение о цене контракта: 499 333,52 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 3 – ООО «Интерстрой» 
(394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, д. 68).
Предложение о цене контракта: 503 565,16 руб.

Лот № 5
Победитель аукциона: участник № 2 – ООО СК «Резон» (394004, г. Воронеж, ул. МОПРА, д. 15, к. 130).
Предложение о цене контракта: 1 296 741,71 руб.
Других предложений о цене контакта от участников аукциона не поступило.
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в 
течение трех рабочих дней передает победителям аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для под-
писания.
7. Заседание комиссии окончено 20 мая 2008г. в 11 часов 10 минут по московскому времени.
8. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:

Заместитель председателя комиссии Бавыкина М.М.

Член комиссии Нестеренко В.Н.

Член комиссии Синельникова Н.И.

Член комиссии Щукина В.В.

Член комиссии Хоперский В.А.

Член комиссии Кульгускин В.А.

Член комиссии Свидлов А.М.

Член комиссии Шатова И.Б.

Секретарь комиссии Петрова С.Г.

Уважаемые жители 
города и области!

общественная 
приемная «КоммУны» 

ждет вас по средам с 14 до 17 час.  
в администрации Коминтернов 
ского рна: Московский пр., 19а,  

комн. 106. Тел. 211455.

Редакция газеты «Коммуна» предлагает 
оптовым и розничным покупателям наборы 
открыток с видами Воронежа.

Набор «Воронеж – родина Рос-
сийского флота»: 17 открыток (евро-
стандарт), текст на русском и английском. 
Отличный сувенир для иностранных го-
стей.

Набор «Зодчие Воронежа»: 15 
открыток, фотографии зданий, спроекти-
рованных воронежскими архитекторами 
(А.М.Баранов, В.И.Гайн, М.Н.Замятин, 
Н.В.Троицкий, А.В.Миронов).

Набор «Современный Воронеж»: 
15 открыток, виды современного города.

Набор «Достопримечательности Воронежа»: 15 открыток (евростандарт), знаковые 
места Воронежа.

Набор «История и современность»: 9 открыток (евростандарт), виды исторических и со-
временных застроек Воронежа.

Набор «Память»: 9 открыток, памятные места Воронежа, связанные с событиями Великой 
Отечественной войны.

Открытки «Кот с улицы Лизюкова», формат А5. Отличный подарок для ваших друзей.
Отдел распространения: тел. (4732) 390087.
Наборы открыток можно также купить в книжных магазинах г. Воронежа «Библиосфера», «Маско», 

«Книжный мир семьи», «Лики Воронежа», киосках «Роспечати», «СегодняПресс».

Наборы открыток 
с видами Воронежа – 

лучший подарок!

Экономические  новости

Лиц. на радиовещание №6663  
от 14.11.2002 г. 
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Лиц. на радиовещание 
№5336 от 18.07.2001г.
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Реестровый номер торгов 179

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку текстиля 
и текстильных изделий.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-45-20.
Контактное лицо: Зяблова Тамара Сергеевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.

Реестровый номер торгов 178

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс на право заключить государственный контракт на оказание услуг по 
переоборудованию школьных автобусов.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.

Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Контактное лицо: Ефремова Ирина Вячеславовна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Деревенских Елена Леонидовна.
3. Государственный заказчик: главное управление образования Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл.им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж, пл.им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: cobra@comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 53-26-93.
Контактное лицо: Дятлова Светлана Валерьевна.
4. Предмет государственного контракта. Объём оказываемых услуг. Место оказания услуг. Начальная (максималь-
ная) цена контракта.
4.1. Предмет государственного контракта: оказание услуг по переоборудованию школьных автобусов;
4.2. Объём оказываемых услуг: 103 автобуса;
4.3. Место оказания услуг: место нахождения органов управления образования муниципальных районов Воронежской об-
ласти, указанное в конкурсной документации;
4.4. Начальная (максимальная) цена контракта: 19 960 215,5 руб.;
5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101,  бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкур-
са, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе:
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться 23 июня 2008г. в 12 часов 00 минут по москов-
скому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе и подведения итогов конкурса
Рассмотрение заявок и подведение итогов конкурса будет осуществляться до 21 июля 2008г. по адресу: г.Воронеж, ул. Карла 
Маркса, 80. 
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим выполнение работ учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Россельхознадзор задержал  
растительную продукцию  
из Бразилии и США

Специалисты управления Россельхознадзора по Санкт-
Петербургу и Ленинградской области задержали партию 
соевого шрота весом 3 тысячи тонн и соевых бобов весом 
1,25 тысячи тонн из Бразилии, а также партию фураж-
ной кукурузы весом 7,4 тысячи тонн из США, сообщила 
пресс-служба ведомства. 

Причиной задержания шрота и бобов стала зараженность 
продукции семенами череды волосистой (карантинный сорняк). 
Кукуруза была задержана в связи с заражением семенами 
сорных растений - ипомеи плющевидной, ипомеи ямчатой и 
амброзии трехраздельной, а также диплодиозом кукурузы. 

Помимо этого, Россельхознадзор сообщает, что в период с  
1 января по 1 апреля текущего года были выявлены 32 партии 
израильской и 19 партий аргентинской растительной продук-
ции, не отвечающей нормам российского законодательства 
по содержанию пестицидов и нитратов. 

Содержание недопустимо высоких остаточных количеств 
нитратов отмечено в партиях тыквы, редиса, сладкого перца, 
сельдерея, картофеля, моркови из Израиля, опасные пести-
циды - в партиях сладкого перца, томатов, мандаринов. 

«Содержание остаточных количеств пестицида хлорпирифоса 
в аргентинской продукции превысило максимально допусти-
мый их уровень в пяти партиях груш общим весом 267 тонн. 
Пестициды также были обнаружены в партии груш весом 116 
тонн, винограда весом 18 тонн, лимонов весом 25 тонн и в пар-
тии мандаринов весом 22 тонны», - говорится в сообщении. 

Кроме того, сотрудники ведомства обнаружили превышение 
вредных веществ в двух партиях винограда, в двух партиях 
лимонов, в четырех партиях яблок и двух партиях мандари-
нов из Аргентины. 

Россельхозбанк планирует  
увеличить кредитование АПК

Россельхозбанк планирует существенно расширить 
масштабы кредитной поддержки агропромышленно-
го комплекса РФ, заявил журналистам председатель 
правления Россельхозбанка Юрий Трушин, комментируя 
состоявшееся в Ессентуках совещание под председа-
тельством премьер-министра РФ Владимира Путина по 
вопросам повышения эффективности государственной 
аграрной политики. 

«Принятое на днях решение государства об увеличении 
уставного капитала Россельхозбанка на 30 миллиардов 
рублей позволит мобилизовать и существенно нарастить 
финансовые ресурсы, увеличив за счёт этого кредитный 
портфель более чем в два раза - на 300-400 миллиардов 
рублей», - сказал Трушин. 

Одним из приоритетных направлений деятельности Рос-
сельхозбанка, по его словам, будет кредитование проектов, 
направленных на развитие животноводства. «Только за два 

последних года на эти цели Россельхозбанком было выдано 
свыше 84 миллиардов рублей кредитных ресурсов, за счёт 
которых осуществлено или завершается строительство и 
модернизация 2,5 тысячи объектов, приобретено более 30 
тысяч голов племенного скота», - заявил он. 

Кроме того, банк планирует расширять кредитную под-
держку, предоставляемую сельхозтоваропроизводителям для 
закупки новой техники. В течение 2006-2007 годов за счет 
кредитов банка было приобретено 40 тысяч единиц различ-
ных сельскохозяйственных машин, в основном тракторов и 
зерноуборочной техники. 

Трушин в качестве перспективного направления деятель-
ности Россельхозбанка назвал также развитие земельно-
ипотечного кредитования, когда инвестиционные кредиты 
предоставляются сельским товаропроизводителям под залог 
земель сельскохозяйственного назначения. На сегодня банк 
предоставил земельно-ипотечных кредитов под залог земель-
ных участков общей площадью около 400 тысяч гектаров. 

Как заявил Трушин, уже сейчас, по экспертным оценкам, 
рынок земель достигает порядка 5-7 миллиона гектаров, а в 
ближайшей перспективе, по мере завершения юридической 
процедуры оформления земельных участков в собственность, 
ёмкость этого рынка может увеличиться в 1,5-2 раза. 

Он также сообщил, что только в рамках предоставления 
кредитной поддержки АПК при подготовке и проведении ве-
сенних полевых работ банком было выдано кредитов более 
чем на 55 миллиардов рублей. 

«В настоящее время можно говорить о том, что поставлен-
ная восемь лет назад Президентом РФ задача по созданию 
национальной кредитно-финансовой системы обслуживания 
агропромышленного комплекса выполнена», - сказал Трушин. 
Он отметил, что основой этой системы является Россельхоз-
банк, вложивший в аграрную сферу с момента его создания 
в 2000 году около 600 миллиардов рублей. 

Finmeccanica готова  
к приобретению активов в России 

Итальянский концерн Finmeccanica готов к покупке 
активов в России, прежде всего в сфере коммуникаций, 
систем почтовой автоматизации и радиолокационных 
станций, заявил президент Finmeccanica Пьер-Франческо 
Гуаргуальини. 

«Мы готовы к инвестициям, к приобретению активов, осо-
бенно в таких сегментах российского рынка, как коммуника-
ции, системы почтовой автоматизации, радиолокационные 
станции для управления воздушным движением. Но для этого, 
думаю, должны быть созданы условия, позволяющие иметь 
в проекте не менее 50% активов. Только в такой пропорции 
наше присутствие как партнера для экономики России будет 
позитивным и выгодным», - сказал Гуаргуальини в интервью 
«Независимой газете», опубликованном в среду. 

Отвечая на вопрос, планирует ли концерн покупку активов 
в России, он напомнил, что два года тому назад Finmeccanica 
уже приобрела 25+1% акций в компании «Гражданские са-
молеты «Сухого». 

«Но для этого понадобились личное вмешательство Прези-
дента РФ Владимира Путина, а также внесение изменений в 

закон, который регулирует участие зарубежных компаний в 
российском рынке», - добавил Гуаргуальини. 

Глава концерна отметил, что Finmeccanica уже сотруднича-
ет с Россией в продвижении самолета Sukhoi SuperJet-100 
на мировом рынке, в создании вертолетной техники. Кроме 
того, концерн заинтересован в сотрудничестве в области 
энергетики и железнодорожного транспорта. 

«Мы намерены в перспективе разрабатывать совместно 
аппаратуру по защите и безопасности. Нам было бы инте-
ресно реализовать совместные проекты в первую очередь 
с государственными корпорациями и компаниями России», 
- сказал Гуаргуальини. 

Finmeccanica - ведущий европейский концерн в сфере 
высоких технологий военного и двойного назначения со 
штаб-квартирой в Италии. Мировой лидер в вертолетостро-
ении и европейский лидер в области космических услуг и 
радиоэлектроники. Основные производственные мощности 
размещены в Европе и США. Значительная промышленная 
база концерна сосредоточена в Великобритании. В корпора-
ции работают более 60 тысяч человек. Консолидированный 
годовой оборот - 9,4 миллиарда евро. Прибыль концерна в 
2007 году превысила 13 миллиардов евро.

Геологи продолжают поиски золота 
на острове Итуруп

Сахалинские геологи в нынешнем полевом сезоне 
продолжат поиски золота на Итурупе (средние Курилы), 
на остров для дальнейшего исследования отправилась 
буровая бригада в составе 11 человек, сообщил главный 
геолог Сахалинской геолого-разведочной экспедиции 
Анатолий Речкин. 

Геолого-разведочные работы по наличию рудного золота 
на Итурупе начались в 2006 году. Они ведутся в рамках инве-
стиционного проекта компании «Курильские ресурсы» на её 
средства. За два года на этом участке были намечены рудные 
зоны, отобраны пробы с поверхности, выполнен их анализ. 

«На остров отправилась буровая бригада, геолог, а также 
специалисты, которые будут заниматься обработкой получен-
ных данных. Всего 11 человек. Позднее к ним присоединятся 
ещё около восьми человек. Им предстоит исследовать прояв-
ление рудного золота, которое находится в 40 километрах к 
северу от Курильска по Охотскому побережью в районе мыса 
Переселенцев», - сказал Речкин. 

По его словам, в нынешнем полевом сезоне, который за-
вершится осенью, рудные зоны будут разведаны на глубине 
с помощью бурения. Из извлекаемых горных пород (керна) 
также отберут пробы для анализа на золото. 

«Если результаты окажутся положительными, в 2009 году 
на данном участке продолжатся буровые и траншейные ра-
боты. По их результатам будут подсчитаны запасы золота и 
составлен отчёт, который будет направлен на рассмотрение 
в Государственный комитет по запасам», - сказал Речкин, 
добавив, что только после его утверждения можно будет го-
ворить о разработке проекта добычи рудного золота на Иту-
рупе. Освоение этого полезного ископаемого там начнется 
не ранее, чем через 3 года. 

РИА «Новости».

Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Егурчикова Олеся Юрьевна.
3. Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru.
Номера контактных телефонов: (4732) 55-44-50, 51-98-32.
Контактные лица: Тихонова Любовь Дмитриевна, Щукина Виктория Викторовна.
4. Предмет государственных контрактов. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота):
Предмет государственных контрактов: поставка текстиля и текстильных изделий.

№ 
лота Наименование товаров

Еди-
ница 
измере-
ния

Коли-
чество 
постав-
ляемого 
товара

Место постав-
ки товаров

Начальная 
(максималь-
ная) цена  кон-
тракта (цена 
лота), руб.

1

Наволочки р. 70*70, бязь набивная шт. 1400

г. Воронеж, 
ул.45-й Стрел-
ковой диви-
зии, 64

1 404 878,00

Наволочки р. 60*60, бязь набивная шт. 1400

Простыни р. 1,5-спальный, бязь набивная шт. 1400

Пододеяльник р. 1,5-спальный, бязь набивная шт. 1225

Подушка пух.-перовая. р. 70х70 (50% - пух, 50% - перо), на-
перник - бязь шт. 330

Пододеяльник детский р. 1,5-спальный, 135х120, бязь 
набивная шт. 1000

Полотенце вафельное р. 45х100, плотность  240г/кв.м, 
х/б шт. 1400

Полотенце махровое р.70х140, хлопок 100% шт. 140

Пеленка р. 90х120, ситец набивной шт. 1700

Пеленка (фланель) р. 90х120, хлопок 100% шт. 2450

Матрац ватный р. 1-спальный шт. 350

Наматрацники р. 1,5-спальный, бязь, светлые тона шт. 350

Одеяло полушерстяное р. 1,5-спальный шт. 740

Подушка синтетическая  (наполнитель холофайбер)  
р. 60x60, наперник бязь шт. 220

Одеяло шерстяное р. 1,5-спальный шт. 350

Матрац ватный детский шт. 300

Мешок бельевой х/б, р. 60*120 шт. 400

2

Халат медицинский мужской, р. 52-56, хлопок 100% шт. 330

475 713,60

Халат медицинский белый р.42-66, хлопок 100%, белый шт. 650

Костюм хирургический р. 42-68, хлопок 100% шт. 395

Халат хирургический р.48-58,  хлопок 100% шт. 530

Халат технический, р.48-56,сатиновый, тёмные тона шт. 250

Халат женский фланелевый, р. 46-60, хлопок 100% шт. 220

Халат женский  ситцевый р. 48-60, набивной шт. 500

Костюм рабочий, р.54-58,  хлопок 100%, тёмные тона шт. 55

Куртка ватная, р. 50-56,  тёмные тона, покрытие хлопок шт. 55

Фартук поварской шт. 60

Перчатки рабочие х/б. пар 100

Фартук прорезиненный с нагрудником шт. 55

5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном 
сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней 
после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101, с 23 мая 2008г. (в рабочие дни с 
9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до 19 июня 2008г. (до 14 часов 00 минут).
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 00 минут 19 июня 
2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 27 июня  2008г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Обеспечение заявки на участие в аукционе: установлено.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ 
(КОНКУРСНУЮ ДОКУМЕНТАЦИЮ) О ПРОВЕДЕНИИ  

ОТКРЫТОГО КОНКУРСА 
1. Настоящее извещение о внесении изменений в извещение (конкурсную документацию) является неотъемлемой частью 
извещения (конкурсной документации) о проведении открытого конкурса, опубликованного в газете «Коммуна» №55 от 
17.04.08г. и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru, а также Извещения о внесении изменений в извещение (конкурсную до-
кументацию), опубликованного в газете «Коммуна» № 67 от 13.05.2008 г. и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru, и должно 
рассматриваться вместе с ними.
2. Наименование конкурса: открытый конкурс на право заключить государственные контракты на оказание  услуг по стра-
хованию.
3. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Государственный заказчик: главное управление МЧС России по Воронежской области.
4. Изменения в Извещении о проведении конкурса:
В Пункте 4 Извещения о проведении открытого конкурса, описанного выше, начальную цену контракта по лоту № 1 считать 
388 555,37 руб., по лоту № 3 - 242 813,06 руб.
Пункт 6 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п. 1, читать в следующей редакции:
«Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться «   16» июня 2008 года в 16 часов 00 минут по мо-
сковскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.».
Пункт 7 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п. 1, читать в следующей редакции:
«Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе и подведения итогов конкурса
Рассмотрение заявок и подведение итогов конкурса будет осуществляться до «14» июля 2008 года по адресу: г.Воронеж, ул. 
Карла Маркса, 80.»
5. В конкурсную документацию о проведении конкурса внесены следующие изменения: 
Пункт 6,19,20,26 Информационной карты конкурса (Раздел 1.2 конкурсной документации), Приложение 2 к Информацион-
ной карте конкурса, Часть 3 (Техническая часть) конкурсной документации по лотам №№ 1, 3; Часть 2 (Проекты государ-
ственных контрактов) по лоту №2 читать в новой редакции. 
Конкурсная документация в новой редакции размещена в установленном порядке на официальном сайте www.gfu.vrn.ru.


